
Av. del Libertador 7290 Cap. Fed.  Tel: 4511-3480  Email: libertador@sanisidrocristales.com

El Centro Haroldo Conti, el Museo Larreta, el Parque de los Niños (donde  
funciona Buenos Aires Playa) y el Museo Sarmiento, ofrecen diversas y  
entretenidas actividades para los meses de Enero y Febrero.       Pág. 12, 13 y 14
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Opciones para disfrutar 
del verano en el barrio

Una nOche mágica

Papá Noel repartió juguetes a los 
chicos del Comedor de Barrancas 
de Belgrano.                         Pag. 6

¡llegó el semáfOrO!

Los vecinos reclamaron durante  
años para que se instalara un  
semáforo en la intersección de  
Amenábar y Juramento.   Pag. 10

esPaciOs verdes

El estado de las plazas de la Comuna 
13 (Belgrano, Colegiales, Núñez). 
Quejas de los vecinos.         Pag. 11
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correo de lectores de mi Belgrano
la voz de los vecinos

TránsiTO
 
rICarDo raDICE: La calle 
Amenábar, antes de Juramento, 
se transformó en una autopista. 
Hace falta que pongan un agente 
de tránsito para ordenar.

EDuarDo: Soy discapacitado 
y viajo en colectivo, pero en la 
esquina de Manzanares y Liber-
tador, mano al centro, nadie res-
peta la parada porque los autos 
estacionan allí y los colectivos 
no se pueden acercar al cordón. 
Por favor hagan algo.

meTrOBUs
aNDrEa: Esta obra que costó 
una fortuna, no ahorra nada de 
tiempo, ya  que ahora lo pierdo 
caminando 3 cuadras de más, 
para buscar las paradas. En Ca-
bildo y Echeverria no hay espa-
cio para caminar en la platafor-
ma porque los pasajeros ocupan 
lugar haciendo su fila, encima las 
baldosas tienen canaletas total-
mente irregulares, incómodas y 
peligrosas para los que caminan 
con bastón o tienen problemas 
de equilibrio, recemos que nadie 
se caiga. Obras extraordinarias 
y definitivas de este tipo deben 
ser votadas y consensuadas por 
todos los vecinos previamente.

ElIsEo: El Metrobus solo  
favorece a las personas que pa-
san por el barrio y no a los ve-
cinos.

MÓNICa: Los techos del Me-
trobus Norte no protegen del sol 
en los horarios más calurosos, 
tienen que poner toldos, la gente 
se puede insolar allí. Es más, po-
drían haber puesto paneles sola-
res en esos techos para alimentar 
la iluminación del Metrobus y la 
callejera también.

CyNthIa: Arruinaron Cabil-
do con el Metrobus. Las veredas 
quedaron feas, angostas y faltan 
la mitad de los árboles.

feliciTaciOnes
MarIo salvo: Como lector 
de ese prestigioso medio, siento 
una especial satisfacción por el 
reconocimiento otorgado en el 
mes de Noviembre. “Mi Belgra-
no” en su permanente crecimien-
to, es sin duda, la voz de toda la 
comunidad a la que pertenece-
mos, y sus notas, como las ex-
presiones de cada vecino, seguro 
que llegan a las autoridades dado 
el predicamento periodístico ob-
tenido en la comuna. Gracias por 
vuestra valiosa participación  y 
como siempre ocurre en la vida, 
los reconocimientos públicos, 
nos obligan siempre a más, tanto 
a ustedes como a nosotros, sus 
lectores, en valorar el sentido de 
un periódico, que sé, no resulta 
fácil llevar adelante en tiempos 
de vacas flacas. Respetuosamen-
te mis felicitaciones y afecto.

cOlegiales
Marta BalaDo: Nos he-
mos conocido a través de la lu-
cha de tres  largos años por la 
instalación de un supermercado 
en Colegiales, con los  precios 
del Mercado Central, lo cual nos 
permitiría ahorrar al menos un 
50% en nuestros gastos de artí-
culos comestibles y de primera 
necesidad. Contamos en este 
camino con el apoyo entusiasta 
de muchísimos vecinos de ésta y 
otras comunas, que nos acompa-
ñaron en nuestro Facebook, que 
llegó a tener más de 6000 adhe-
siones, con nuestra petición de 
Change.org, que obtuvo el apo-
yo de más de 7000 ciudadanos, 
con varios cientos de personas 
que  firmaron las planillas de  
adherentes así como también con 
la difusión de distintos medios 
de prensa. Desde las dirigencias 
políticas de distintos colores par-
tidarios nadie tomó en cuenta el 
tema; es más, el Consejo Con-
sultivo 13 que integro, ignoró la 
cuestión, tomando partido por 
un  reducido grupo de vecinos 

frentistas, no más de 20, que re-
currieron a amparos y mentiras 
para desacreditar la obra ya ter-
minada en Cramer 475. Dijeron 
que se trataría de una “feria” con 
30 puesteros, un negocio perso-
nal de Samid, que se llenaría el 
barrio de indeseables, que ca-
miones de alto porte arruinarían 
las calles, que las ventas serían 
en negro y sin control sanita-
rio alguno, etc, etc. El proyecto 
es más imprescindible hoy que 
nunca, dada la constante  alza de 
los precios de la canasta familiar. 
Llevamos el pedido a todas las 
agrupaciones políticas locales 
y lo presentamos a los 60 legis-
ladores porteños,  que en teoría 
nos representan. No obtuvimos 
respuesta de nadie, lo cual corro-
bora lo distante de la dirigencia 
respecto a las necesidades apre-
miantes de los ciudadanos de a 
pie. Lamentablemente cumplo 
en informarles que se agotaron 
las vías de acción, aunque no la 
convicción de la necesidad de 
arbitrar los medios para la ins-
talación de un supermercado de 
estas características  y la certeza 
de que sólo la movilización de 
los ciudadanos es la vía de de-
fender nuestros derechos como 
consumidores.

PasOs a nivel 
JorgE WolfzuN: Además 
del deterioro que presentan los 
pasos a nivel de Mendoza y Ola-
zábal, debido al intenso tránsito, 
fundamentalmente el de la calle 
Mendoza, sugiero elevar a las 
autoridades de CABA, prohibir, 
sin excepciones, el estaciona-
miento sobre la acera izquierda 
en las dos cuadras anteriores y 
las dos cuadras posteriores a los 
pasos a nivel mencionados. Ello 
se fundamenta en que, a pesar de 
tener un paso a nivel con capaci-
dad para dos vehículos simultá-
neos, debido al estacionamiento 
en ambas manos, en la práctica 
solo pasan de a un auto por vez 
en el caso de Olazábal y se li-
mita el flujo de vehículos sobre 

Mendoza. Es decir, habría que 
prohibir el estacionamiento so-
bre mano izquierda entre 3 de 
Febrero y Libertador en ambas 
arterias. En el caso de Mendoza 
el problema se magnifica por la 
confluencia de colectivos que 
acceden por 11 de Septiembre 
desde Barrancas de Belgrano, lo 
cual es otra aberración. En lugar 
de mandar varias líneas con alta 
frecuencia al centro del Barrio 
Chino, las mismas podrían ser 
derivadas directamente por Li-
bertador, sin ingresar al centro 
de alta densidad poblacional. 
Creo que es muy loable el es-
fuerzo que realiza el Gobierno 
de CABA pero el planeamiento 
debería complementarse con vi-
sitas in situ viendo los problemas 
y no desde un escritorio en Par-
que de los Patricios.

veredas
MarIta: No se olviden de 
terminar las veredas y las esqui-
nas de Cabildo. Inauguraron el 
Metrobus y las dejaron a medio 
terminar.

Carlos: Sería importante que 
se ocuparan de la reparación de 
las veredas. Lo invito al Presi-
dente de la Comuna 13 a pararse 
solo un minuto en las veredas de 
Av. Cabildo entre F. Lacroze y 
Céspedes.

aNa: Hay que arreglar la vereda 
de Av. Libertador al 6600 donde 
está la parada del 130 y 107.

solEDaD: Es imposible tran-
sitar sin caerse, la vereda de la 
calle 11 de Septiembre entre Ju-
ramento y Mendoza. ¡Arreglen 
esa cuadra!!

glOrieTa
solEDaD: La glorieta de las 
barrancas está divina, pero siem-
pre hay allí gente bailando, mur-
gas, y se produce un ruido infer-
nal para los vecinos de la cuadra.

cervecerÍas
MarCElo: Los otros días lle-
gó a mis manos un ejemplar de 
Diciembre del diario Mi Belgra-
no. En el mismo pude leer nu-
merosos reclamos y comentarios 
de vecinos del barrio como tam-
bién los resultados de las charlas 
brindadas por Santilli. Me llamó 
la atención la falta de respuesta a 
los reclamos hacia la función (o 
la disfunción) de los Comuneros. 
Más allá de esta introducción 
quería comentarles el problema 
que nos está generando la aper-
tura de las denominadas “Cerve-
cerías artesanales” en el barrio. 
Alteran el ritmo normal de vida 
de los vecinos principalmen-
te en los horarios nocturnos de 
descanso. Es por ello que varios 
de nosotros ya hemos efectuado 
los reclamos correspondientes 
ante el Gobierno de la Ciudad, 
y hasta ahora no hemos recibido 
respuesta alguna desde el mes de 
Junio. Es importante aclarar que 
no estamos en contra del desarro-
llo de cualquier actividad comer-
cial normal, que cumpla con las 
leyes vigentes y que no moleste 
a los vecinos. Bajo la máscara 
de una “Cervecería Artesanal”, 
suelen expender bebidas alcohó-
licas sin ningún tipo de control, 
hasta altas horas de la noche y 
la madrugada inclusive. Además 
lucran con el espacio público, 
porque la gente toma cerveza 
sentada en los cordones de la ve-
reda. Según la ley 3361/09 está 
prohibido el expendio de bebidas 
alcohólicas para consumo fuera 
del establecimiento después de 
las 22 hs.  Ya se han repetido va-
rios incidentes con los vecinos.

Barrancas
huMBErto: El estado de las 
calles en Barrancas de Belgrano 
donde están la paradas de los co-
lectivos 44, 80, 113, 114, es de-
plorable. Las veredas están muy 
sucias. ¿Quién se ocupa de solu-
cionar esto?

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por Email: lectores@mibelgrano.com.ar        

Para leer, recOmendar y regalar 

Para más información:  
http://paramiclubdefans.blogspot.com.ar

selva ferrari, vecina del barrio de  
Belgrano,  presentó sus 2 novelas en 
tono de comedia. las mismas pueden 
adquirirse en su librería amiga. 

filTraciOnes 
Colocación de Membranas 
Terrazas y Embaldosados 

Pinturas Impermeabilizantes 
Pintura Frentes y Medianeras 

Trabajos en Altura  
Atención a Consorcios y Administraciones  

30 AÑOS DE EXPERIENCIA 
GARANTÍA ESCRITA 

4552-3573 
Gral. E. Martínez 835 

COMPRO  
ANTIGÜEDADES

PORCElANAS
ARAÑAS - VAJIllA

RElOJES

Local 4776-1122
Cel. 153219-2740
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Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por Email: lectores@mibelgrano.com.ar        

árBOl dañadOBasUra 
lIlIaNa: La foto corresponde a  Cabil-
do al 1700 de la mano par. El árbol da-
ñado, cuya rama rota es enorme, sufrió 
el desgarro del tronco desde su base. Las 
ramas bajas no fueron podadas durante la 
construcción del Metrobus  y los grandes 
vehículos que fueron desplazados a los 
carriles laterales son las causas de estas 
roturas. ¿Quién es  el responsable?  ¿El 
Ministerio de Ambiente y Espacio Públi-
co?  ¿La Gerencia de Mantenimiento del 
Arbolado Público? ¿La Dirección Gene-
ral de Mantenimiento de Espacio Públi-
co Comunal? ¿La Comuna 13? Y sino, 
¿quién  debía evitar que esto ocurriera?  
Algo similar pasa en Echeverría entre 
Vuelta de Obligado  y Cabildo  con ro-
turas todas las semanas.  Viene Emergen-
cias, corta esa rama, no cura el muñon, el 
árbol se  enferma, se debilita y cae. Da 
pena ver en lo que han convertido los 
árboles frondosos y sanos que teníamos. 
Son patrimonio de todos los vecinos, por-
que los amamos y porque los hemos pa-
gado con nuestros impuestos.  Ni siquiera 
el Presidente de la Comuna 13 ha logrado 
reparar este abandono de más de 3 me-
ses. La solicitud número 01074405/16 
fue presentada el 26/08/2016. Los árboles 
dañados por la indiferencia y falta de efi-
ciencia de los funcionarios, no vuelven a 
ser los de antes.

MatEo: Si algo caracteriza a esta ges-
tión del GCBA es que no discrimina entre 
los barrios de clase alta o baja, los proble-
mas son los mismos y se multiplican sin 
distinción. La foto que envío fue tomada 
en la calle Deheza al 2100, en el distin-
guido sector de Lomas de Núñez. Es in-
comprensible e inadmisible la cantidad 
de basura que hay desparramada junto 
a estos y otros contenedores de la zona. 

Parece que el GCBA todavía no se dio 
cuenta que las campanas verdes son un 
verdadero fracaso. Cuando veo esto me 
pregunto: ¿los funcionarios no ven estas 
cosas cuando circulan por la vía pública? 
Larreta y Santilli, ¿para qué pierden tiem-
po haciendo reuniones con los vecinos 
para “interiorizarse” sobre los problemas 
de la ciudad? Los problemas son estos, y 
están a la vista de todos.

dOBlar es Un PrOBlema
luz: En la esquina de Av. Congreso y 
O`Higgins, doblar es un verdadero pro-
blema. Hace unos meses, un camión  
rompió un tramo de baranda del viaducto 
que se tardó un mes en reparar. Además, 

los autos no colaboran y estacionan en la 
esquina. Algunos, como se puede obser-
var en la foto, intentan doblar en un es-
pacio que es muy angosto, generando un 
caos.

vereda rOTa
MarÍa: Soy vecina del barrio de Bel-
grano. Les envío esta foto de la vereda 
de la calle Cuba entre Av. Congreso y 
M. Ugarte, que está completamente des-
trozada. Desde ya muchas gracias por la 
publicación.

cOnTenedOr
alBErto: En Av. del Libertador al 
5600 el peatón tiene que elegir entre volar 
o arriesgar su vida bajando a la calle para 
poder pasar. ¿Quién puso ese contenedor 
allí?.

LOS DETALLES hACEN  
LAS MAYORES DIFERENCIAS

CONTACTANOS AhORA AL 

4542 - 5284
 

OBTENE TU PRESUPUESTO

cUrsO de inglés  
aceleradO
Para viajes o trabajo 

Exposición al inglés real desde el primer día
dan. 4782-7173 

d_pateau@yahoo.co.uk 
www.argentinailee.com/inglesenbelgrano.html



4 POr el BarriO mi BelgranO - Enero de 2017

DESCUBRÍ EL BARRIO CHINO
 

¿Sabías que hay alimentos que te dan más energía y 
mejoran tu salud? Te invito a la visita guiada sobre   
alimentación Natural, un sábado al mes, de 10  a 12.30  hs. 

Diana Berinstein - orientadora Nutricional
diana.armonia@gmail.com / 5195 - 4746

Tiro federal argentino

Un negocio inmobiliario vale más 
que la voluntad de los vecinos
Los socios y vecinos del lugar, se preguntan: ¿Por qué no atienden  nuestro reclamo?

Restauración
 PARA TODO TIPO DE MUEBLES
 Fundas - Tapizados -  Esterillas - Lavado 
 Lustre - Pintura -  Patinado -  Encolado de Sillas

noemicastrop@hotmail.com 
recicladodemuebles.blogspot.com
4784-6440 / 15-6260-0684 

Presupuesto a Domicilio sin cargo 
Ricardo - Noemi

carPinTeria 
da vinci

MUEBLES A MEDIDA
RESTAURACIÓN

COCINAS Y PLACARES
Tel: 15-6712-6422/45460122 

PLANES DE 
fINANCIACIÓN

Carpinteria DaVinci de Noel Sinopoli

Taller de memOria  
para adultos mayores de 60 años

vení a ejercitar tu mente en 
compañía de profesionales 
con experiencia. 

monroe 2716
15 6908 6431   
bienestarintegralmayores@gmail.com   

facebook: Bienestar

ESTUDIO 
CONTABLE-IMPOSITIVO

VALN & Asoc.
DDJJ GANANCIAS
BS. PERSONALES
ASESORAMIENTO LABORAL 
AUDITORIA DE CONSORCIOS

TEL/FAX: 4784-9926
info@estudiovaln.com.ar

Por Fernando Rodríguez

Aquí se aprende a entregar 
la patria, sería el letrero 
apropiado, en lugar del 

actual ubicado en el Tiro Fede-
ral, que dice lo contrario. Resulta 
que uno de los iconos más arrai-
gados de la zona de Núñez, será 
arrasado por el pequeño mons-
truo del mal llamado progreso, 
poniendo como justificativo para 
el desalojo, que se utilizarán 
esos fondos para futuras urba-
nizaciones de asentamientos de 
emergencia y un polo tecnoló-
gico, pero atrás de todo esto se 
esconde un fabuloso negocio in-
mobiliario.  De hecho la excusa 
demagógica para vender los es-
pacios públicos.

Eran terrenos inundables sin 
mucho futuro en la mitad del 
siglo 20. La Parroquia Santiago 
Apóstol, las tribunas del estadio 
de River y el edificio del Tiro Fe-
deral Argentino, eran las únicas 
construcciones importantes de la 
zona.

La proliferación inmobiliaria 
y la avidez del actual Gobierno 
por conseguir espacios para su 
desarrollo, terminó por descono-
cer la voluntad de los vecinos y 
desechar la historia.

Sistemáticamente se  fue car-
comiendo la sustentabilidad de 
todos los clubes de la zona, para 
dar paso a su estocada final, des-
pojándolos de sus predios. La 
primera baja imprescindible para 
seguir derribando establecimien-

tos como piezas de dominó, es 
la número uno de la fila, el TFA 
(Tiro Federal Argentino). 

Empezando por ignorar la 
extensa y rica trayectoria del 
TFA, cuyos llamados “Consejos 
de Gobierno” estuvieron inte-
grados por relevantes figuras de 
nuestra historia, como Julio A. 
Roca, Bartolomé Mitre, Carlos 
Pellegrini, Bernardo de Irigo-
yen, Miguel Cané, Roque Sáenz 
Peña, Dardo Rocha y Luis Ma-
ría Campos, entre muchos más, 
todos activos concurrentes a 
sus polígonos. Siguiendo por  
desatender el deseo de los ve-
cinos de mantener los espacios 
verdes y la fisonomía del barrio 
que los vio nacer. 

Imaginen por un momento 
ese enorme predio del Tiro Fede-
ral Argentino de 14 hectáreas de 
espacio verde y todos los clubes 
aledaños del corredor Libertador, 
convertidos en un conglomerado 
de cemento y asfalto, se verá el 
smog producido por miles de au-
tos que circularán por sus calles 
internas y el aumento del calor 
producido por tanto cemento, 
será una atmósfera irrespirable, 
y saturada de gases de combus-
tión de los autos.

Nos preguntamos los socios 
y los vecinos: ¿Hasta dónde lle-
ga la avidez de nuestros gober-
nantes? ¿Por qué no atienden  
nuestro reclamo? ¿Tan mansos 
somos que no somos capaces de 
hacernos escuchar?

Tampoco les interesó oír a La 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sociedad Central de Arquitectos 
que se opone al proyecto, al igual 
que la  Asociación Civil Vecinos 
de Belgrano, el Observatorio del 
Derecho a la Ciudad, la Asoc. 
Basta de Demoler, y muchos 
otros.  Pido disculpas a las orga-
nizaciones no mencionadas.

No somos los vecinos los que 
optamos por lo que más nos con-
viene o como nos gusta vivir y 
conservar nuestro barrio. La de-
cisión termina siendo de un gru-
po de burócratas, que se manejan 
por negociados y conveniencias 
económicas, para grupos inver- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
sores sin ninguna clase de arrai-
go, con el único objetivo de in-
crementar sus patrimonios.

No nos pueden prometer un 
entorno superador con el aluvión 
de cemento y paredones de edi-
ficios. Nos crean un espejismo 
utópico, como el Parque de la 
Innovación. Los de barrio sabe-
mos que dicho parque no durará 
más de un clásico en River, para 
que sea totalmente enrejado y 
privado a los vecinos su utiliza-
ción. Por si no se dieron cuenta 
los genios de CABA, controlar 
ese parque durante un partido  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
de fútbol, con miles de hinchas, 
más los trapitos, más las barras 
bravas, los puestos de comida, 
los vendedores de merchandi-
sing, requeriría un policía por 
metro cuadrado. 

Pero no vale la pena hablar 
de los espejitos de colores. Esto 
se trata de avasallar nuestras vo-
luntades, para dar paso al mega-
negocio inmobiliario de unos 
cuantos ricos, que cobrarán sus 
dividendos en fondos de inver-
sión de New York. Espero que 
lo tengamos presente a la hora 
de votar.

gran variedad de  
PescadOs y mariscOs

15 años ofreciendo PRECIO, CALIDAD Y SERVICIO
Atención Hoteles,  Hospitales, Restaurants.  Servicio de Catering.  Productos  
Kosher - Paella Party Paelleras Gigantes.  Realice su pedido con anticipación de 

Sushi.  Cocinamos sin sal. S/Tacc. 

av. congreso 2433. Tel: 4545-2660. delivery
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el año en la comuna
gustavo acevedo, Presidente de la Junta comunal n°13

En el 2016, se podaron 4641 árboles y se arreglaron 21.000  m² de veredas rotas.

Debajo de mi traje de fun-
cionario, hay un ciudada-
no común, padre de siete 

hijos y laburante de pura cepa.  
Así se describe Gustavo Aceve-
do, Presidente de la Junta Comu-
nal N° 13, quien recordó que su 
estadía en la política empezó allá 
por el 2007 cuando se desempeñó 
como asesor del actual vicejefe de 
Gobierno de la Ciudad de Buenos 
Aires, Diego Santilli para luego, 
en el 2009, comenzar a trazar su 
camino como director general del 
CGP N°13.

“En el año 2011  se puso en  
vigencia la Ley Orgánica de  
Comunas (Ley N° 1777) y como 
resultado de esa elección fui 
elegido presidente de la Junta  
Comunal N° 13, cargo que hoy 
mantengo en ejercicio dado al 
apoyo recibido en las urnas en  
el 2015”, continuó Acevedo. Y 
agregó: “Soy de los que cree  
que tanto los vecinos como mi  
familia son el motor principal  
para seguir siendo un hombre  
comprometido con la gestión y 
lograr el bienestar de nuestros ba-
rrios”.

Haciendo referencia al balance 
del año consideró que se hicieron 
muchas cosas y que se propusie-
ron hacer, entre otras, una Comu-
na más verde: “Pusimos en valor 
la Plaza Balcarce y Manuel Bel-
grano, sumado a los trabajos que 
comenzamos en la Plaza Castelli, 
Juan José Paso, San Benito, Ra-
mírez, Parques Nacionales, Félix 
Lima, Mafalda y La Redonda”, 
manifestó.

Al ser indagado por el plan de 
arbolado desarrollado durante el 
año, expresó que “encaramos la 

poda total de 4641 árboles, 325 
cortes de raíz y la plantación de 
691 nuevas especies”. Del mismo 
modo, destacó la urbanización 
del espacio público: “creció en 
todos los barrios de la Comuna y 
recuperamos varias veredas dete-
rioradas ejecutando casi 21.000 
m²”.

No obstante, Acevedo com-
partió con entusiasmo la tarea 
realizada en distintos operativos 
de la Ciudad. “Por un lado, para 
cumplir con la Ley, se realizaron 
inspecciones a lo largo de la Ave-
nida Cabildo, con el objetivo de 
terminar con la venta ilegal de 
mercadería. Los procedimientos 
que se hicieron en el año fueron 
fructíferos y logramos que los 
comerciantes recuperen su identi-
dad”. También habló sobre las fa-
milias en situación de calle:  “Del 
1 de junio al 31 de agosto, con el 
apoyo de cuadrillas operativas, 
transitamos en forma asidua por 
los barrios de Núñez, Belgrano y 
Colegiales, donde nos ocupamos 
de contener a las familias que 
conviven, como todos los invier-
nos, con la crueldad del frío y el 
mal clima”.

Para finalizar deseó un co-
mienzo de año exitoso para todos 
los vecinos, con menos confron-
tación y más unión: “Se termina 
un año y empieza otro. Sabemos 
que tenemos mucho más para  
hacer y es importante que siga-
mos trabajando junto a los veci-
nos. Queremos escucharlos y dar-
le soluciones. Queremos seguir 
saliendo a la calle y continuar  
forjando este proyecto que empe-
zamos allá por el 2009”, conclu-
yó.

cOmPra y venTa  
de UsadOs

Computadoras - Notebooks  
Componentes - LED

Servicio Técnico en el día.  
Reparación de monitores LED 

prince computaciÓn 
c. de la paz 2369 Loc. 13  

Gal. rio de Janeiro
tel: 4789-0363 cel: 15-3645-2106 
princecomp2002@yahoo.com.ar

consorcios 
Gestión Integral del Consorcio  
con eficiencia y transparencia.
Auditorias Técnica y Contable.

administración DocaL
4553-6025 / 15-5706-1960    

adocal@fibertel.com.ar
www.administraciondocal.com.ar

Si bien la poda invernal es 
la más importante y propi-
cia para los cortes, los ár-

boles porteños son intervenidos 
durante las cuatro estaciones del 
año y se les brinda un servicio 
de mantenimiento exclusivo se-
gún la especie, necesidad o ca-
racterísticas que presente cada 
ejemplar.

“Tenemos un calendario pla-
nificado que nos permite reali-
zar la poda completa de la Co-
muna una vez cada cuatro años. 
Todos los meses se hacen tareas 
de poda en la Ciudad.  Hay opi-
niones cruzadas de los vecinos 
en cuanto a estos trabajos, pero 
son necesarios para entre otras 
cosas seguir conservando las 
especies y brindar seguridad a 
todos los peatones”, admitió el  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Presidente de la Junta Comu-
nal Nº 13, Gustavo Acevedo. 
En la Comuna 13 la empresa 
Mantelectric es la que se en-
carga de realizar las tareas de 
poda y también responder a los 
reclamos de frentistas. En la pri-
mera quincena de diciembre se 
trabajó en diferentes trazas, tales 
como Iberá 2400-2600, Amená-
bar 3100-3200, Sourigues 2500-
2600 y Juana Azurduy 2100, 
entre otras.

En referencia a una queja 
puntual de un vecino en la edi-
ción de diciembre del diario Mi 
Belgrano, quien consideró que 
se maltrató al arbolado de la 
Avenida Cramer, Acevedo ma-
nifestó que “personal especiali-
zado supervisó la poda y se rea-
lizó de manera correcta. Se hizo  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

poda de limpieza, que consiste 
en quitar por ejemplo las ramas 
secas, mal formadas y rotas”. Y 
agregó: “Utilizamos motosierra, 
porque el serrucho puede hacer 
un mal corte en la rama y pro-
vocar un desgajo de la corteza 
provocando futuros focos de in-
fección”.

Más allá de las razones téc-
nicas y necesarias para conser-
var el arbolado urbano, es im-
portante destacar también los 
beneficios ambientales que los 
ejemplares ofrecen a la Ciudad. 
“Siempre se busca la poda más 
aconsejable y cuidada. Pero las 
cualidades estéticas y  funciones 
sociales de los árboles son igua-
les de importantes que cualquier 
requerimiento de mantenimien-
to”, destacó y finalizó Acevedo.

 
calendariO de 
POda y PlanTación

Poda integral de invierno: 
Mayo, Junio, Julio y Agosto. 
Poda de limpieza: Todo el año. 
Poda de fuste: 
Mayo, Junio y Julio. 
Poda de balanceo: 
Enero, Febrero, Mayo, Junio, 
Julio, Noviembre y Diciembre. 
Poda de reducción: 
Mayo, Junio y Julio. 
Poda de aclareo: 
Enero, Febrero, Mayo, Junio, 
Julio, Noviembre y Diciembre. 
Poda de despeje de 
frente y luminarias: 
Enero, Febrero, Mayo, Junio, 
Julio y Diciembre. 
Plantación: 
Mayo, Junio, Julio y Agosto. 
riego: Todo el año.

“Todos los meses se hacen  
tareas de poda en la ciudad”

Los vecinos pueden solicitar la poda de un árbol por 
teléfono en el 147, en la Web buenosaires.gob.ar y en 
la sede de la Comuna 13, Av. Cabildo 3067.

ATENCIÓN
PSICOLÓGICA

en Cabildo y Congreso

OPCIÓN PSI
Psicólogos UBA

4704-9761
opcionpsi@gmail.com
www.opcionpsi.com.ar

Consorcios Administrados 
Cont. Angel Cesar Brutti e Hijo 

Una nueva empresa avalada  
por más de 40 años de  
actuación profesional.  

No dude en consultarnos. 
4546-2363 / 15-4434-5116  
www.consorciosadmin.com.ar 

angelbrutti@fibertel.com.ar 
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Paz y amor

Una noche mágica, donde la  
tristeza se transformó en alegría
Papá Noel repartió juguetes a los chicos del Comedor de Barrancas de Belgrano.
Por Carlos M. Durañona
Voluntario del Comedor

En la noche del 22 de di-
ciembre de 2016, Papá 
Noel en persona, se apare-

ció en medio de la cena de Na-
vidad del Comedor de Barrancas 
de Belgrano, como lo viene ha-
ciendo desde hace varios años, 
repitiendo ese mágico encuen-
tro. Su presencia fue observada 
por un nutrido grupo de chicos 
del comedor que cuando éste se 
apeó de su imaginario trineo, a 
100 metros del célebre gomero 
de Barrancas, corrieron hacia él 
en una impresionante manifes-
tación de fe, ilusión y cariño. 
Quien no se haya emocionado al 
observar esa improvisada y cáli-
da recepción, debería pedir turno 
a un cardiólogo, pues algo puede 
andar mal en su corazón.

Unos 150 chicos rodearon al 
querido Papá Noel de los Pobres, 
abrazándolo, besándolo y sin 
entregarle ni una sola cartita de 
pedido de regalos. Ellos no están 
acostumbrados a concurrir a los 
shoppings a cumplir con ese tra-
dicional trámite.

Al término de la cena fría, 
que especialmente preparamos 
los voluntarios del comedor para 
la celebración, se repartieron 
en perfecto orden los esperados 
juguetes, que supieron aceptar 
muy agradecidos, sin hacer uso 
del derecho que otros chicos tie-
nen de recibir lo que piden o su-
gieren a su “Papá Noel”.

Los adultos, que pasarían la 
“Noche Buena” en la triste no-
che de la calle, como lo hacen 
siempre y los papás de todos 
esos chicos que recibieron gozo-
sos sus regalos, pudieron llevar-
se al menos un pan dulce y al-
gunos alimentos no perecederos.

Para esta emotiva celebra-
ción nos juntamos todos los que 
servimos la cena habitualmente 
los días jueves y viernes, com-
partimos la organización de la  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
fiesta, pero justo es reconocer 
la enorme colaboración en ju-
guetes e insumos para la fiesta 
que recibimos de tantos vecinos,  
amigos, instituciones educativas, 
religiosas y sociales, comercios,  
parroquias y hasta algún banco.

En las caras de alegría de 
todos se notaba que esa noche 
maravillosa había sido un re-
creo en la inveterada tristeza 
que siempre regala la pobreza. 
Había que lograr una Noche de 
Paz y una Noche de amor y lo 
logramos felizmente entre todos, 
contagiando a vecinos del barrio 
e invitados. Y eso no es mágico, 
se consigue cuando hay solidari-
dad, compromiso y sobre todo, 
AMOR. 

Fueron muchísimos los que 
contribuyeron en esa Noche de 
Navidad anticipada, voluntarios, 
donantes, difusores y la partici-
pación de los beneficiarios que 
aportaron su gratitud, respeto y 
la colaboración en las distintas 
tareas de la fiesta, como la deco-
ración del “Árbol de Navidad” 
(el Gomero, árbol insignia del 
comedor), el servicio de la cena 
y principalmente, sus ganas de 
que ésa sea una noche distinta y 
una fiesta para recordar.

 La Navidad de nuestro go-
mero trasciende lo estrictamen- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
te religioso. En el espacio que 
rodea al gomero rige “una ley no 
escrita” que se viene cumpliendo 
desde que iniciamos las activida-
des y por la cual, todos los que 
nos sumamos como voluntarios, 
respetamos al de otra religión, al 
de otra ideología política y con-
centramos la energía en servir a 
los hermanos excluidos, como 
son las personas en situación de 
calle, las familias que cayeron en 
la pobreza extrema y que no pue-
den alimentar y criar a sus hijos 
como quisieran y a toda persona 
que necesite ser escuchada o re-
quiera un poco de afecto. Com-
partimos entre todos, una  misma 
ideología y una misma religión, 
como es la solidaridad y el amor 
al prójimo. La Navidad para 
nuestra cultura es también una 
excusa para exaltar y celebrar  la 
solidaridad y el amor. Por eso, 
los voluntarios cristianos evan-
gélicos, católicos, judíos, budis-
tas y  agnósticos pusimos todo el 
esmero para que ese objetivo se 
cumpla.

No tenemos subsidios del 
Estado para desarrollar nuestras 
actividades. Es más, el Estado 
está totalmente ausente y desin-
teresado por la tarea social, edu-
cativa y sanitaria que venimos 
llevando a cabo desde el año 

2002 a la intemperie, debajo del 
generoso Gomero de Barrancas, 
que demuestra más sensibilidad 
que cualquier funcionario. El 
Gomero queda en Zavalía 2049 
(el número se lo pusimos noso-
tros, porque es la casa común y 
el lugar de pertenencia de los que 
casi no tienen “pertenencias”). 
El Comedor se sostiene con la 
generosidad y la solidaridad de 
vecinos, amigos, instituciones 
de Belgrano y de otros barrios. 
Integramos desde el año 2002 
la Red Social “Redescubrirnos”, 
que nuclea a varias instituciones 
de bien público, especialmente 
establecidas en la Comuna 13 y 
de allí proviene gran parte de la 
ayuda que necesitamos para ha-
cer un poco más digna la vida de 
las personas a las que intentamos 
dar una mano.

Por eso, aprovechando este 
espacio que generosamente nos 
brinda el periódico “Mi Belgra-
no”, solicitamos a los vecinos de 
la Comuna: alimentos, medica- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

mentos, útiles escolares, jugue-
tes, frazadas (especialmente  
para las personas que “sobre-
viven” en las calles de nuestra 
ciudad).

Nunca hemos pedido dinero, 
pero si alguien nos lo ofrece, le 
pedimos que lo transforme en 
alimentos, leche larga vida o en 
polvo y pañales descartables.

Invitamos al Jefe de Gobier-
no, a la Ministra de Desarrollo 
Social, a las Autoridades Co-
munales y al Defensor del Pue-
blo de la Ciudad a que visiten el  
Comedor. Nuestro Grupo de vo-
luntarios sirve la cena alrededor 
de las 20 horas, todos los jueves 
del año, aunque sea feriado o 
llueva. Querríamos que com-
prueben las tareas que se desa-
rrollan en ese querido rincón de 
la Ciudad en donde todos nos en-
riquecemos dando y recibiendo 
afecto, intentando ayudar a los 
chicos especialmente para que 
sean buenos y útiles ciudadanos 
en el futuro.

 

ALEJANDRO WERNER
JOYAS & RELOJES

Taller de Joyería - arreglos de todo tipo
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www.alejandrowerner.com.ar
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SEOANE PROP.
V. de Obligado 2782
4786-1307 4781-0755
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Los quE no conocEn EL comEdor A  
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www.youtube.com/comedordebarrancas 
www.facebook.com/comedordebarrancas 

Además se pueden contactar, escribiendo a:  
comedordebarrancas2002@gmail.com
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Integrar - transformar - sanar

Psicólogas uBa y con experiencia hospitalaria
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Belgrano r

el caso de la calle Washington
Oposición de los vecinos a la demolición de una antigua Casona que es patrimonio del barrio.

Somos un grupo de veci-
nos de Belgrano R, que 
deseamos protegerlo y 

mantenerlo. Queremos que los 
barrios vuelvan a ser un lugar 
de encuentro, que los dueños de 
la calle seamos los vecinos y no 
los autos y justamente con ga-
nas, dedicación y perseverancia, 
sabemos que se puede lograr lo 
que nos proponemos. Estamos 
comprometidos para defender 
el estilo que caracteriza a Bel-
grano R, con sus espacios abier-
tos, mucho verde, pájaros y gran 
tranquilidad. Para salvar nuestro 
patrimonio y en este caso la Ca-
sona de Washington 2054/56/60 
que data de 1939 en riesgo de  
demolición inminente, nece-
sitamos de la ayuda de todos. 
La casa fue vendida a un gru-
po inversor que supuestamente 
planea construir un edificio que 
perturbaría la tranquilidad. Su 
destino ideal para nosotros, se-
ría un reciclado total para que se  
convierta en un conjunto resi-
dencial de oficinas y estudios, 
como ha sucedido con la Man-
sión Hirsch ubicada frente a la 
Plaza Castelli.

la opinión 
de los vecinos
horaCIo: Vivo en Belgrano 
R. Todos sabemos que la casa 
de la calle Washington 2066 
que data de principio del siglo 
pasado se va a demoler (Expte. 
2016-17369616-MGEYA-AGC) 
pese a que los vecinos pedimos 
catalogar la casa ya que cumple 
los requisitos arquitectónicos y 
urbanísticos para eso. Sabemos 
que quieren construir un edificio 
con departamentos en altura que 
viene a romper la continuidad 
urbana del barrio y su identidad. 
No entiendo por qué quienes de-
berían defendernos se empeñan 
en borrar con el codo lo escrito 
con la mano. Por obras como 
estas deberían consultar a los ve-
cinos, pero siempre sucede, los 
que nos vemos afectados, nunca  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
podemos opinar.
 
roDolfo: El patrimonio his-
tórico, edilicio y cultural es la 
herencia que debemos conocer, 
cuidar y preservar. Nos permite 
conformar una identidad y nos 
une al pasado, al presente y al 
futuro. Entre los aspectos que 
permanecen en el tiempo y per-
miten construir la identidad de 
una comunidad, se encuentran la 
arquitectura, la escultura, el arte 
y demás objetos que han perdu-
rado y que son la expresión ma-
terial de su cultura. Preservemos 
nuestra historia, nuestro estilo, 
nuestro barrio. No permitamos 
que extraños con el solo fin de 
su propio beneficio económico, 
destruyan el patrimonio de Bel-
grano R.
 
vIvIaNa: Los vecinos pedi-
mos información desde hace mu-
chos meses acerca del proyecto 
de demolición de la casona de la 
calle Whasington y construcción 
de un edificio. Hicimos lo que 
dice la ley, nos integramos al ór-
gano consultivo que funciona en 
la Comuna 13 desde 2012. Pero 
los tiempos de los funcionarios 
no son los de los vecinos, no 
somos escuchados o nos respon-
den con evasivas. El expediente 
avanza más rápido que nosotros  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
y la demolición es inminente. 
Lo sabemos porque ya sacaron 
la torre de gas y el medidor de 
electricidad. Creemos que los 
negocios inmobiliarios no debe-
rían prevalecer sobre la tradición 
arquitectónica de un barrio y sus 
calles arboladas. Progreso no es 
multiplicar los autos o colapsar 
las redes cloacales. Quienes vi-
nimos a vivir aquí buscábamos 
casas, espacios verdes, pájaros. 
Creemos que es justo luchar por 
conservarlos. El tiempo empezó 
a jugarnos en contra. Esperemos 
que la Comuna 13, la DGIUR,  
el Ministerio de Desarrollo Ur-
bano y la Jefatura de Gobierno 
escuchen nuestra petición y pro-
tejan nuestros derechos y nuestro 
patrimonio histórico-cultural.
   
la casOna

Se trata de una construcción 
anterior al año 1940 caracterís-
tica del Barrio de Belgrano. Se 
expresa a través de ladrillos a 
la vista con cubierta de tejas o 
pizarras y un vasto jardín, con-
formando una casona tradicio-
nal desarrollada en PB, primer 
piso y buhardilla, que identifica 
esa zona de la Ciudad de Autó-
noma de Buenos Aires. Es de 
considerar que las viviendas lin-
deras hacia ambos lados del pre- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
dio (Washington 2028 y 2070) 
una de las cuales está catalogada 
como Patrimonio Histórico, for-
man con éste un conjunto urbano 
arquitectónico indisoluble. La 
alteración del mismo ocasiona-
ría una ruptura en la continuidad 
urbana con un importante daño 
a la identidad barrial y a la con-
tinuidad de la envolvente que 
representan la uniformidad del 
estilo de las fachadas, presenta-
ción y espíritu de los fundadores 
de este tradicional barrio por-
teño. En cuanto al inmueble en 
cuestión, a lo largo de los años 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

fue preservado en línea con la 
identidad del vecindario y de los 
inmuebles linderos catalogados. 
El proyecto inmobiliario que se 
pretende llevar adelante consti-
tuye una amenaza a la identidad 
del barrio.

nota de la comunera 
romina Braga, a la  
Junta comunal 13

En mi carácter de miembro de la 
Junta Comunal les hago llegar 
las siguientes preguntas referidas 
a los proyectos de obras presen-
tados para ser dictaminados por 
el órgano de consulta de Distri-
to U28 - Belgrano R. Respec-
to a la obra de DEMOLICIÓN 
Y PLANO OBRA EDILICIA 
NUEVA DE WASHINGTON 
2054/2060/2066/2068: 1. Infor-
me si el proyecto de obra fue 
remitido a la presidencia de esta 
Junta y si, consecuentemente, 
ésta pasó al órgano de consul-
ta (Consejo Consultivo, o en su 
defecto, Sociedad de Fomento 
de Belgrano R) a fin de emitir 
dictamen sobre la obra. 2. Infor-
me, en caso de ser afirmativa la 
respuesta anterior, qué resultado 
arroja el dictamen del órgano de 
consulta. 3. Adjunte, en caso de 
existir, el dictamen emitido por 
el órgano de consulta. 
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derrumbe de un cielo raso
escuela “casto munita”

En pleno barrio de belgrano, se cayó el techo del aula de un establecimiento  
educativo. Por suerte el hecho ocurrió en un día en el que no había clases.
la falta de control 
pone en riesgo a los 
niños y adolescentes 
que concurren a las 
escuelas públicas de 
nuestra ciudad

El domingo 08 de Diciembre, 
en un aula de séptimo grado de la 
Escuela Casto Munita, ubicada 
en Cuba entre Juramento y Eche-
verría, se desplomó por completo 
el cielorraso. Las fotos son ate-
rradoras si pensamos que pudo 
haber ocurrido durante una clase. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En septiembre de este año 
llevamos adelante un encuentro 
junto a la Presidenta de la Audi-
toría General de la Ciudad, Ceci-
lia Segura, UTE y la Defensoría 
General de la Ciudad, en el cual 
participaron autoridades, coope-
radoras y centros de estudiantes 
de las escuelas públicas de la 
Comuna 13. El objetivo de aquel 
encuentro era pasar en limpio las 
obligaciones emanadas de los 
contratos que firmaron las em-
presas adjudicatarias del man-
tenimiento edilicio escolar en 
la Ciudad de Buenos Aires con 
el Gobierno central. Lo hicimos 

porque entendíamos que las co-
munidades educativas descono-
cen por completo las tareas que 
deben desempeñar estas empre-
sas ya que la gestión PRO oculta 
esos contratos, donde las empre-
sas cobran millones y, muchas 
veces, cumplen a medias. En ese 
entonces dijimos, que a la vis-
ta gorda del Gobierno del PRO 
había que oponerle el control 
ciudadano. En el caso de la Co-
muna 13 el contrato recae sobre 
Mejoramiento Hospitalario S.A. 
que embolsa más de 45 millones  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
por año para, entre otras cosas, 
evitar que los techos de las aulas 
se desplomen sobre las cabezas 
de los pibes.

En esta misma escuela ya se 
había desmoronado un sector de 
un aula del jardín de infantes. 
Pero lo más preocupante de todo 
es la total desidia del Gobierno 
de la Ciudad y Mejoramiento 
Hospitalario S.A., la contratista. 
Hay en ejecución un contrato 
con la empresa por más 45 mi-
llones de pesos por año para que 
estas cosas no sucedan, ya que 
entre las tareas de rutina está 
la de revisar los cielorrasos pe- 

riódicamente, la empresa debió 
advertir que había peligro de 
derrumbe y arreglar lo que fuera 
necesario para que el hecho no 
ocurriera porque está dentro de 
sus obligaciones. Si no lo detec-
tó es negligencia y si lo detectó 
y no arregló directamente es un 
acto criminal, cualquiera sea el 
caso, el contrato debe ser revoca-
do inmediatamente. Y la minis-
tra Acuña debe dar explicaciones 
de por qué no controló el trabajo 
de la prestadora de servicios, hay 
una área específica del ministerio  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
que está para verificar la infraes-
tructura de cada establecimiento 
escolar, el director debe ya mis-
mo renunciar y Acuña debe ser 
interpelada en la Legislatura.

La falta de control por parte 
del Gobierno de Larreta, sumada 
al afán de ganar más de las em-
presas haciendo menos pusieron 
y seguirán poniendo en riesgo 
a los niños y adolescentes que 
concurren a las escuelas públicas 
de nuestra ciudad. Cabe agregar 
que la Legislatura votó duran-
te 3 años seguidos una partida 
especial para el Casto Munita y 
el PRO siempre la Subejecutó,  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
como solemos decir los funcio-
narios del PRO no tienen cora-
zón.

Julieta Costa Díaz  
(Comunera de Núñez,  

Colegiales y Belgrano.  
Frente Para La Victoria)

la escuela pública  
se defiende, la vida  
de nuestros hijos  
no se negocia

Escribo en carácter de ex 
alumno y padre de un chico que 
cursa actualmente en la Escuela 
Casto Munita Nº 1 D.E.10. El 
techo y la pared del aula de 7º 
grado “A” se derrumbó duran-
te el fin de semana largo de di-
ciembre. Este grado se encuentra 
en el primer piso de la Escuela. 
Afortunadamente se produjeron 
sólo daños materiales ya que no 
había clases. Hay una empresa 
tercerizada que se encarga del 
mantenimiento edilicio. Este 
sistema de tercerización no solo 
trae precarización laboral sino 
que también, como vemos, pone 
en riesgo la vida de los chicos 
que concurren a la escuela. Fren-
te al Casto Munita se encuentra 
la Plaza Manuel Belgrano que 
bajo un prespuesto millonario 
está en obras hace casi un año. 
Como padre y ex alumno, exijo  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
que las autoridades correspon-
dientes den explicación del por 
qué el Gobierno de la Ciudad de 
Buenos Aires ha decidido inver-
tir millones de pesos a lo largo 
y ancho de la Comuna 13 en re-
mover pasto e instalar sistemas 
de riegos y no han sido capaces 
de invertir en el mantenimiento 
correspondiente de las escuelas. 
Esto no ha sido una tragedia de 
milagro.

felipe

la educación en crisis

Es “lamentable” que a María 
Acuña, ministra de Educación 
de la Ciudad, “le preocupe más 
la publicación de las fotos del 
derrumbe del aula de séptimo 
grado de la Escuela Casto Mu-
nita, que resolver los problemas 
edilicios de los establecimientos 
educativos. La conducción y los 
docentes de la institución están 
denunciando que a raíz de este 
hecho los quieren sancionar y 
pretenden abrirles un sumario. 
¿No sería mejor resolver los pro-
blemas intentando sancionar la 
ley de financiamiento educativo 
que venimos impulsando?

lorena Pokoik  
(Legisladora porteña y  

vicepresidenta de la Comisión 
de Educación de la Legislatura) 

ALfREDO SERODIO 
Podólogo U.B.A.  Reflexólogo
Ex jefe  trabajos prácticos U.B.A.   
21 años en  Belgrano.  26 años experiencia.

 
Prevención, atención, tratamiento y cuidado del pie a:  Diabéticos, pacientes HIV +,  gerontes, niños.  Dispositivo corrector de uñas encarnadas, Plantillas 
de compensación,  Pedicuría, Área estética,  Consultas, Masaje podal, Reflexología pies y manos, Meridianología, Sesiones, Atención institucional.

EL CUERPO En tUS PIES. Y tUS PIES…?  ¿QUIén LOS AtIEnDE?

Av. Cabildo 2230 Piso 8 º depto. I  Gal. Las Vegas.  tel: 4896-2066/15-4181-4242
info@podologosuba.com.ar / www.podologosuba.com.ar

* Tarjetas de Crédito y Débito * Solo turnos previos * También en Microcentro. 

Seguinos por Cablevisión:  “Pensando en Salud” .  Canal: somos zona norte 15.30 horas

Imágen del derrumbe en el aula.

El frente de la escuela.
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luminarias

La eficiencia tecnológica  
vs la ineficiencia humana
Por Mario Salvo

Desde que el GCBA ins-
tauró el sistema de trá-
mites vía Web, sin duda 

alguna que se han agilizado, evi-
tando al vecino tener que trasla-
darse a los centros de atención 
tradicionales. En lo personal soy 
un asiduo usuario de esta herra-
mienta, fundamentalmente para 
consultas y reclamos. Aquí la 
tecnología es brillante. Automá-
ticamente, una vez realizado el 
contacto, en menos de dos minu-
tos se recibe como devolución, 
un detallado informe de lo soli-
citado, más el correspondiente 
número de reclamo. Hasta aquí 
excelente, pero claro, todo re-
clamo, por ahora necesariamente 
depende de la mano del hombre, 
entiéndase funcionarios. Y es 
aquí donde ese avance propio del 
siglo XXI, se retrotrae en algu-
nos casos a la vieja Municipali-
dad de la Ciudad.

En la Av. Cramer al 2900, se 
han instalado nuevos postes me-
tálicos para ubicar luminarias 
LED. Frente al 2951, se ha colo-
cado uno de estos postes con sus 
correspondientes luminarias, una 
a 3 metros de altura que ilumina 
la acera y la convencional, que 
debería expandir toda su lumino-

sidad hacia la calzada. ¡Pero no! 
En el mes de noviembre se podó 
parcialmente un añoso tilo, y 
este acierto lumínico se concretó 
en diciembre. Grande fue mi sor-
presa como la de los vecinos, el 
observar que la luminaria princi-
pal hacia la calzada, quedó semi 
sumergida en el árbol, impidien-
do que la expansión lumínica sea 
la que corresponde. Más aún, el 
calor que disipa, está secando 
día a día una mayor cantidad de 
hojas.

El 31 de diciembre, la foto-
célula le dio vida al esperado 
“farol”, pero con las falencias 
expuestas. Como es de suponer 
realicé el reclamo correspon-
diente, obteniendo una rápida 
respuesta y una clase de botáni-
ca, que nunca viene mal:

“Hola Mario, gracias por ayu-
darnos a mejorar la Ciudad con 
la solicitud que ingresaste por 
Poda integral/Despeje de lumi-
naria (01601116/16). La direc-
ción donde estaremos trabajando 
es: CRAMER AV. 2951. Iremos 
a verificarla para darte una res-
puesta. Tené en cuenta que la na-
turaleza e intensidad de las inter-
venciones que se pueden realizar 
sobre el arbolado urbano depen-
den de la especie, las condicio-
nes climáticas y la época del año. 

La Comuna 13 es quien hará el 
seguimiento de tu solicitud”.

Debo reconocer que cuando 
observé que esto dependía de la 
Comuna 13, con la firma del Sr. 
Acevedo, intuí que quien me res-
pondía era el sistema, pero no, 
aparentemente la Comuna actuó 
rápidamente y a su vez insólita-
mente. Al pasar uno pocos días, 
esta fue la respuesta: 

“Hola Mario, te contamos 
que tu solicitud ya fue verifi-
cada. Nuestro responsable téc-
nico de arbolado determinó  
que el ejemplar objeto de tu so-
licitud no requiere intervención 
alguna. Si la verificación no des-
cribe el problema que originó tu 
solicitud, podés contactarte con 
la Comuna para hacer un segui-
miento personalizado del mis-
mo”.

¿Insólito verdad? No estaría 
mal que los Comuneros, que 
como  expresa en el último nú-
mero de Mi Belgrano Marcela 
Castillo, “Me siento plenamen-
te privilegiada por estar en este 
puesto” hagan gala de ese pri-
vilegio y recorran el barrio, no 
dejándose llevar por el informe 
de un inspector que considera 
mi reclamo como “un tonto ca-
pricho”.

Y por si todo lo expresado  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
fuera poco, da toda la sensación 
que ningún comunero o técnico, 
observó que estas flamantes lu-
minarias se encienden a las 17 
hs, haciendo un excelente con-
traste con el sol, que a esa hora  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
en esta época cae a plomo sobre 
la citada avenida. Tenía razón en 
mi intuición inicial: si esto de-
pendía de la Comuna 13, difícil-
mente llegaría a un final acorde a 
toda lógica. 

esquina peligrosa

¡aleluya, llegó el semáforo!
Los vecinos reclamaron durante años para que se instalara un semáforo en la intersección de Amenábar y Juramento.

El 23 de Febrero de 2010, 
Carolina inició un recla-
mo ante el Gobierno de la 

Ciudad de Buenos Aires con el 
siguiente texto: “Sugiero sema-
forizar la esquina de Amenábar 
y Juramento. Vivo a metros de 
allí, y es frecuente escuchar fre-
nadas y ya se produjeron varios 
accidentes, especialmente los fi-
nes de semana”. El 10/03/2010, 
la Dirección de Transporte y 
Tránsito informó que este cruce 
no estaba entre aquellos donde 
próximamente se instalarían se-
máforos. El 05/01/2011, Pablo 
reiteró el reclamo: “En esa es-
quina hay por lo menos un acci-
dente por fin de semana. Durante 
los días de semana hay mucho 
tráfico y es muy complicado cru-
zar la calle”. El 25/09/2011, Luis 
volvió a pedir: “Se solicita de 
manera urgente que se coloque 

un semáforo, por ser una zona de 
mucho tránsito vehicular, donde 
además estacionan constante-
mente autos en doble fila, lo que 
puede producir mas accidentes”. 
El 12/01/2012 Luis solicitó: “Se 
reitera ya que un vecino sufrió 
un atropello vehicular y todavía 
tiene secuelas, está en tratamien-
to de kinesiología 3 veces por 
semana”. El 05/05/2012 Hilda 
escribió: “Adhiero totalmente y 
reitero la solicitud de un semáfo-
ro. Es imposible cruzar para los 
niños que salen de la escuela, los 
carritos de bebé y los ancianos. 
Encarecidamente, tomen este pe-
dido como prioridad en el barrio. 

En Febrero del 2015, Héctor 
Polino, vecino de la zona, envió 
a la redacción de Mi Belgrano el 
siguiente texto: ¿Por qué razón 
no se coloca un semáforo en la 
esquina de Juramento y Amená-

bar? ¿Qué se espera que haya un 
muerto? Porque heridos hubie-
ron y muchos a lo largo de los 
últimos años. Además, en una 
oportunidad un vehículo destru-
yó la vidriera y mercadería de un 
negocio de venta de vinos ubica-
do en dicha esquina, en horas de 
la madrugada. Ahora allí funcio-
na una heladería con mesas en 
la vereda. Por otra parte, es una 
intersección con un enorme trán-
sito de peatones que concurren al 
supermercado, al mercado José 
Hernández y a otros numerosos 
comercios. ¿Qué esperan? ¿Qué 
se produzca una catástrofe? Re-
clamé por nota. Publiqué cartas 
en los diarios de circulación na-
cional. Hice gestiones cuando 
hace unos años repavimentaron 
Juramento y Amenábar para 
aprovechar esa circunstancia y 
colocar el semáforo. Incluso,  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
como alternativa propuse que hi-
cieran lo que se denomina lomo 
de burro. Siempre obtuve pro-
mesas incumplidas hasta el día 
de hoy. Hace falta un semáforo, 
porque se producen choques con 
mucha frecuencia y a veces con 
heridos. Espero que no tenga que 
producirse una muerte para que 
las autoridades cumplan con las  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
promesas que me han realizado 
desde hace bastante tiempo. 

Los vecinos reclamaron du-
rante años y el semáforo al fin 
llegó a la esquina de Amená-
bar y Juramento. Al cierre de la 
edición del diario Mi Belgrano, 
todavía no lo habían puesto en 
funcionamiento, esperemos que 
no tarden otros 6 años más.
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comisión de plazas y parques
espacios verdes

El Consejo Consultivo Co-
munal (CCC) es un espa-
cio para generar la inte-

gración y la participación de la 
comunidad. Se reúne todos los 
miércoles a las 18:30 horas, en la 
sede de la Comuna 13 ubicada en 
la Av. Cabildo 3067, 2° piso Sala 
del Registro Civil. Es importante 
que los vecinos conozcan que to-
dos tienen derecho a participar en 

el mismo.
Las principales funciones que 

el CCC tiene entre otras, son: 
canalización de demandas de los 
vecinos o agrupaciones vecina-
les, elaboración de propuestas, 
definición de prioridades presu-
puestarias y de obra pública y 
seguimiento de gestión.

En esta oportunidad nos referi-
mos al tema “plazas”. A partir de 

la propuesta del Gobierno de la 
Ciudad sobre la “puesta en valor” 
de diferentes espacios verdes, los 
vecinos de distintas zonas de la 
Comuna, denunciaron al CCC 
que se estaba llevando adelante, 
sin consulta vecinal y en fechas 
no recomendadas. En las reunio-
nes de CCC  durante diciembre 
de 2016 se fueron encontrando 
problemas y demandas similares 

como la realización de obras que 
no eran necesarias, falta de man-
tenimiento, falta de seguridad, 
falta de agua, entre muchas otras. 
Se decidió entonces conformar la 
“Comisión de plazas y parques” 
que se reunirá a partir de Febrero, 
los  días sábados por la mañana 
desde las 10.30 hs. Invitamos a 
todos los vecinos a participar de 
estos encuentros.

ADMINISTRACIÓN INTEGRAL DE CONSORCIOS
Alberto YEANNES - Matricula profesional

4702-3702/15-5003-3966  
organizacionary@gmail.com 
Profesionalmente preparados para sanear, ordenar,  
controlar y mejorar sustancialmente su edificio.   
Dedicados exclusivamente a administrar consorcios, esto 
nos permite atención permanente y personalizada.

PARA ADULTOS MAYORES
Aprende a manejar tu  

computadora o tu celular  
y comparte con tus nietos

 este lenguaje de comunicación. 
Clases a domicilio

     Tel.: 4823-4612
     Cel.: 15-5111-2020
     lolamora90210@hotmail.com 

Técnico a domicilio
Reparación NoteBook - PC 

Redes - Wifi
Configuración 

sistemas operativos 

4781-3564
15-5894-6502
aresistemas@gmail.com

crOnOgrama 
Para feBrerO 
sábado 4 a las 10:30 hs:  
Plaza Mafalda/Clemente 
(Santos Dumont y Conde).
sábado 11 a las 10:30 hs: 
Plaza Félix Lima  
(Cuba y Arias).
sábado 18 a las 10:30 hs: 
Plaza Paso  
(Moldes y Virrey Olaguer).
sábado 25 a las 10:30 hs: 
Francisco Ramírez  
(Tamborini y Moldes). 

OPinión de lOs vecinOs

osCar BarNEtChE: En el Parque Paseo de las 
Américas, delimitado por Av. Figueroa Alcorta, Monroe, 
Ramsay y Juramento, una vez más el vandalismo triunfa. 
Gracias a la falta absoluta de vigilancia y a la impuni-
dad reinante, durante el fin de semana del 17 y 18 de 
Diciembre de 2016 “arrancaron de su lugar” uno de los 
bancos. Lo hicieron a golpes de pico ó maza u otro ele-
mento contundente, rompiendo las dos bases de cemento 
que lo aseguraban al piso y luego lo arrojaron a unos 
metros de su lugar habitual. El estado de abandono en el 
mantenimiento del parque, viene ocurriendo desde hace 
tiempo; apenas se efectúan por parte del GCBA y su em-
presa contratista, tareas bastantes deficientes de limpieza 
y corte del césped además de haber plantado algunas es-
pecies de árboles  pero no se reponen los elementos dete-
riorados, sustraídos y vandalizados por los delincuentes 
de siempre que actúan amparados en la oscuridad y la 
falta de vigilancia. Existen elementos deteriorados y/o 
faltantes en los sectores de juegos infantiles; hay bancos 
y carteleria pintados por graffiteros que actúan de noche 
y skaters que concurren a la pista y jamás se repuso uno 
de los dos bebederos que había en todo el perímetro. 
Tampoco se han repuesto varios cestos de desperdicios 
de hierro amurados a soportes de cemento los cuáles fue-
ron arrancados de su emplazamiento. 

KarINa: La plaza Mafalda en Colegiales,  está llena 
de perros sueltos y dueños que no les importa nada los 
niños. No tiene un guarda parque, y hay vidrios tirados, 
caca y mugre. Es una vergüenza honrar a Quino así. 

aDrIaNa: No se ven mejoras en las plazas de Cole-
giales.

rosa: ¿Por qué la plaza Manuel Belgrano, reciente-
mente remodelada, tiene toda la zona del césped cercada 
con rejas? Me sorprendió mucho cuando finalmente la 
volvieron a abrir que fui como lo hacia todos los fines 
de semana con mis perritos y noté esto. Me parece te-
rrible la actitud tomada por la ciudad, ya que para mu-
chos, sentarnos en el pasto con una mantita a tomar mate 
o simplemente estar ahí, es el único momento en que 
podemos tener contacto con la naturaleza, viviendo en 
departamentos.  Hablando con otros vecinos del barrio, 
escuché mucho descontento al respecto.

MIrta: ¿Por qué todas las plazas de la comuna 13 es-
tán en reparación? Dejen alguna para tomar sombra en 
verano. Gracias.

CharlottE: ¿Cuándo van arreglar la plaza Norue-
ga ubicada entre las calles Juramento, Ciudad de la Paz, 
Mendoza y Amenábar? 

fErNaNDo: En la plaza Juan José Paso de Moldes 
al 1300, tendrían que hacer un canil lo suficientemente 
grande para que los perros puedan correr. Algo similar 
en tamaño al de la Plaza Noruega, con una canilla y re-
jas chicas, para que no puedan escaparse los animales 
pequeños.

NarDa: ¿Qué pasó con la plaza de Arcos y Céspedes? 
Pusieron la lona, anunciaron la obra, no hicieron nada y 
se llevaron todo. Sigue habiendo un solo banco, baldosas 
rotas y veredas sin terminar. Eso sí, permiten que esta-
cione sobre la plaza todo el mundo.

MarIaNa: La Plaza Alberti (Arcos y M. Ugarte), fue 
puesta en valor el año pasado, un año después es un de-
sastre. Necesita arreglarse nuevamente, pero si no hay 
personal para cuidar, no tiene sentido que sigan gastando 
dinero. A mi perro lo llevo a pasear con correa, pero veo 
otros sueltos que rompen plantas, hacen pozos y sacan 
a la superficie las mangueras de riego y sus dueños los 
miran y festejan sus desmanes. ¡Pongan cuidadores!

Plaza Pancho ramírez

Un grupo de vecinos que trabaja para que se arregle 
la plaza ubicada en Moldes y Tamborini, crearon una 
página en Facebook: “Plaza Pancho Ramírez”. Alguno 
de los reclamos que se pueden leer allí son: “La plaza 
está sucia y totalmente abandonada, ya le reclamamos 
al Sr. Acevedo (jefe de la comuna 13) y nos responde 
con total indiferencia”. “Hay clavos y botellas de vidrio 
tiradas, al alcance de cualquier niño, es muy triste y ver-
gonzoso”. “Las hamacas están con el plástico despega-
do y el hierro en contacto directo con el cuerpo de los 
niños, que se pueden lastimar”. “Cada vez que llueve la 
plaza se inunda”.

república de méxico

En La Plaza República de México, en La Pampa 
al 700, cambiaron todas las luminarias por tecnología 
LED, que mejora la luminosidad y permite ahorrar ener-
gía.
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Un verano en el barrio
Temporada 2017

El centro Haroldo conti y el museo sarmiento, ofrecen actividades para disfrutar del verano en el barrio.
cenTrO cUlTUral harOldO cOnTi 
Av. Del Libertador 8151.  Tel: 4702-7777.

clown en el conti

Un clown es un creador, un provocador de emociones que al 
intentar posarse por encima de sus fracasos hace reír a quienes 
lo rodean. Él solo intenta parecerse a los héroes cotidianos con 
el afán de ser querido. Libertad, espontaneidad, humor, juego, 
creatividad, vulnerabilidad, comunicación y verdad son algunos 
de los sentimientos necesarios para que el “clown” suceda. Cada 
verano, el Conti ofrece a la comunidad un ciclo de espectáculos 
y talleres de excelencia. Todos los sábados y domingos entre el 
14 de enero y el 19 de marzo se presentarán obras de los prin-
cipales referentes del clown nacional e internacional. Además, 
habrá talleres, seminarios y charlas a cargo de los principales 
referentes del clown del país.
- Domingo 15 de enero a las 19 hs
Se vuelve giros: Espectáculo de Clown Epistolarmente Erróneo. 
Cuando la vida da vueltas y la novedad pasa sin conmovernos... 
todo se vuelve giros. Hay momentos en que por un instante nos 
hacemos conscientes de nuestra soledad y podemos salir eyec-
tados por la tangente a toda velocidad. Quizás entonces se pro-
duzca el ansiado encuentro.
- sábado 21 de enero a las 21 hs.
Los Malos: Lila Monti & Agustín Flores Muñoz y su irrespon-
sable manojo de canciones y covers de todos los tiempos y esti-
los. Con la participación de artistas invitados. Música y humor.
- Domingo 22 de enero a las 19 hs.
Cantame las cuarenta: En una noche estrellada se hace presen-
te el Dúo Desacorde, vienen a presentar sus 40 canciones, son 
historias verídicas hechas canción… ellos interpretan un amplio 
repertorio que nació de anécdotas y vivencias personales, lle-
vadas al código del humor y abordadas desde diferentes esté-
ticas musicales. La velada continua y ellos van logrando que 
esas historias personales se transformen en universales y que el 
público transite por diferentes emociones: risa, carcajada, deli-
rio, picardía, inocencia y complicidad. Y así cuando uno menos 
lo espera las historias verídicas del público se transforman en 
piezas fundamentales de este rompecabezas musical.
- sábado 28 de enero a las 21 hs.
Quizás quiso decir: Es una obra de clown destinada a público 
adulto. Como una suerte de minimalismo actoral-payaso, el 
espacio vacío exalta la imaginación y permite que los tiempos 
sean la joya del relato: dos hombres en la intimidad de una pes-
ca esperan. ¿Qué? ¿Picar algún recuerdo? La sustancia de ese 
encuentro es la memoria y los viajes delirantes que se suscitan 
entre reflexiones y evocaciones absurdas.
- Domingo 29 de enero a las 19 horas.
Parece ser que me fui: Por una hendija, nadie sabe si en la pared 
o en su cabeza, se filtra el mundo. Si hubiera una ventana Marta 
la abriría y espiaría. Si hubiera un precipicio, intentaría volar. 
Viajaría sin hoja de ruta. Tal vez le daría miedo, pero lo haría 
igual. Nada de esto hay y sin embargo todo sucede.
- Jueves 2 de febrero a las 21 hs.
Salto, comedia trágica en alta mar: El espectáculo aborda la vida 
de Rita, una reconocida cantante del crucero Mediterránea II de 
los años ’40. A través de una sucesión de escenas que lindan lo 
grotesco, la comedia y lo dramático, se narra el naufragio de 
Rita quien se ha arrojado al mar a bordo de un bote salvavidas 

en busca de una vida menos superflua y más real, dejando atrás 
lo efímero de su fama y el éxito ceñido a una embarcación a la 
cual le entregó su entera juventud a lo largo de los años. En un 
bote a la deriva se suceden los días, los ciclos y estados que atra-
viesa, sumado a la impredecible realidad circundante. Rita quiso 
dar un salto, ser una heroína pero con los honores se desvanece 
discretamente.
- Domingo 5 de febrero a las 19 hs.
Visite Argentina: Esta obra está realizada utilizando diferentes 
bailes populares y elementos estructurales de la cultura nacional 
llevadas a través del Clown, la parodia y la sátira al campo tea-
tral. Un embajador itinerante y su grupo de excéntricos promo-
tores intentarán convencer al espectador por todos los medios 
que visitar este país es lo mejor que le pudo pasar en la vida. 
Tango, danzas folclóricas, arte culinario, doma, artes marciales, 
y toda la magia milenaria de un exótico país seducirán al publi-
co, que no resistirá la desesperante tentación de comprarse un 
billete de avión y VISITAR ARGENTINA.
- sábado 11 de febrero a las 21 hs.
Desterradas: fusiona elementos de la tragedia griega con el len-
guaje clownesco. Tres mujeres son destinadas al destierro. Des-
pojadas de todo. Lo que poseen es lo que llevan consigo. Una 
tormenta épica marcará el aterrizaje de estas diosas en la tierra. 
Squiaffo, Krota y Carlota emprenderán un camino en el que la 
duda, el miedo, el hambre, la amistad, la soledad, el desapego 
y la ebriedad de la noche marcarán el ritmo de su andar. ¿Cuál 
es la misión que Zeus tiene preparada para ellas? Un lugar, tres 
mujeres y una sola misión: sobrevivir lejos de su hogar. “Deste-
rradas” es una tragedia moderna, con características específicas 
del teatro griego, en código de clown, donde tres diosas/payasas 
recorrerán el camino del héroe dejando atrás lo que ya no les 
sirve y aprehendiendo de la otra lo que les falta. “Desterradas” 
marcará el camino de tres payasas que, transformadas en diosas, 
serán meras mensajeras del destino.
- Domingo 12 de febrero a las 19 hs.
Aroma sepia: Coya y Charllotte, dos amigas. Un viaje a través 
del tiempo donde los recuerdos se entrelazan con el presente. 
Ellas transitan la vida, la muerte, los miedos, los amores, los 
desamores, las tristezas y las alegrías. Siempre, vayan o vengan, 
su amistad sigue intacta, su amistad las hace fuertes.
- sábado 18 de febrero a las 21 hs.
Tríada: Tres payasos: Rogelio, Jacinto y Yuyo. Tres elementos: 
la amistad, la sexualidad y el ridículo. Es un espectáculo inte-
grado por tres payasos en el que trabajamos con nuestra homo-
sexualidad. Nuestra mirada del mundo desde ese lugar. Triada 
es un recorrido por distintas escenas que catalogamos como 
amaneradas, palabra que en algún momento nos resonaba como 
algo peyorativo. En la actualidad resignificamos esa palabra y 
nos reímos haciéndonos cargo de ella. Mostrando nuestro más 
preciado mundo atravesado por nuestra identidad sexual.
- Domingo 19 de febrero a las 19 hs.
Carmen, una ridícula tragedia: Una troupe de payasos se en-
cuentra ante la situación de interpretar, sorpresivamente, la ópe-
ra Carmen. En el libreto de esta ópera, Carmen es una gitana 
hermosa, de temperamento fuerte, que vive en Sevilla a prin-
cipios del 1800. La ópera tiene una fuerte connotación sobre el 
destino, en el desarrollo los personajes protagonistas son víc-
timas de un destino trágico. Por una parte Carmen seduce un 
soldado llamado José, provocando una catástrofe en la vida del 
mismo: se deshace de su anterior amor, se amotina contra sus 
superiores, deja el ejército y se une a una banda de contrabandis-
tas. Carmen define su propia tragedia al enamorarse de Escami-
llo, torero de Granada, y rechazar a José, quien, impulsado por 
los celos, decide matarla. 

charlas y Talleres

Jueves 19/01 a las 19 hs: Relación entre el clown, bufón y me-
lodrama. A cargo de Gabriel Chamé Buendía. Miércoles 25/01 a 
las 18 hs: Encuentro con el impulso. A cargo de Yanina Frankel
Jueves 26/01 a las 18 hs: La poética del Clown. A cargo de 
Ezequiel A. Garcia Faura.

mUseO sarmienTO
Juramento 2180. Teléfono: 4782-2354.

Taller de arte infantil: ¿sabías 
que a sarmiento y a su familia 
les encantaba el arte?

El Museo invita a niños de 6 años en ade-
lante a conocer sus cuadros y a jugar a ser 
pintores. La actividad es gratuita, sin ins-
cripción previa, pero con un cupo limita-
do y se realizará todos los Jueves del mes 
de Febrero a las 16:00 horas. 

Taller de Origami

¡Aprendé a hacer figuras de animalitos 
de nuestro país, en papel! Para niños de 
6 años en adelante. Actividad gratuita con 
cupo limitado sin inscripción previa que 
se realizará el miércoles 18 de Enero a las 
16:00 horas.

Preparándonos  
para el carnaval

¡Vení a crear tus propias máscaras de ani-
males autóctonos y banderines para usar 
en los festejos! Para niños de 6 años en 
adelante. Actividad gratuita con cupo li-
mitado sin inscripción previa que se rea-
lizará el Miércoles 08, Sábado 11, Martes 
14, Sábado 18 y Miércoles 22 de Febrero 
de 16:00 a 17:00 horas.

ciclo de cine de verano
Todos los sábados de Enero y Febrero a 
las 17:00 horas con entrada libre y gra-
tuita.
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Una opción para disfrutar del verano
Buenos aires Playa

funcionará del 6 de enero al 28 de febrero de 2017 de 10 a 20 horas, en el Parque de los niños.

El 05 de Enero, un día antes 
de su inauguración, el jefe 
de Gobierno de la Ciudad 

de Buenos Aires, Horacio Rodrí-
guez Larreta, presentó la novena 
edición de BA Playa.

“Cuando dijimos al principio 
del gobierno anterior que íbamos 
a hacer una playa en Buenos Ai-
res pocos creían, y la verdad es 
que hoy es una realidad”, sostu-
vo Rodríguez Larreta, quien es-
tuvo acompañado por el vicejefe 
de Gobierno, Diego Santilli.

Rodríguez Larreta también 
remarcó que uno de los objeti-
vos de la iniciativa es que “otros 
argentinos (además de los por-
teños), incluso extranjeros, ven-
gan a disfrutar a Buenos Aires 
también en el verano” y que BA 
Playa “sea un centro de atracción 
turística”.

Por su parte, Santilli agrade-
ció por el trabajo de las distin-
tas áreas de gobierno “en estos 
9 años de presencia en donde 
muchas familias que se quedan 
a trabajar en enero o se fueron 

de vacaciones cortas y volvieron 
puedan disfrutar de este maravi-
lloso lugar”.

Al igual que en las grandes 
capitales del mundo como París, 
Roma, Tokio o Berlín, Buenos 
Aires cuenta con dos playas ur-
banas y once solariums ubicados 
en distintas plazas de la Ciudad. 
En nuestra zona, la playa se ubi-
ca en el Parque de los Niños, y 
estará abierta de martes a domin-
go y feriados de 10 a 20 horas. El 
lugar cuenta con sombrillas, re-
poseras, duchas, juegos de agua, 
juegos inflables, canchas de fút-
bol, canchas de vóley playero, 
bandas en vivo, espectáculos y 
sectores de lecturas, entre otras 
cosas.

Entre las principales atrac-
ciones, este año se podrá prac-
ticar un juego único, el bungee 
jumping, que se suma a la ola 
gigante para hacer surf; juegos 
de agua; una pista de carreras de 
auto a pedal (BallanzBike) para 
los más chicos y un sector de ta-
tuajes de henna.

También habrá mesas de 
ping pong y metegol para todas 
las edades; una jaula inflable 
multideportes (fútbol, vóley y 
básquet) de 10 x 20 metros de 
dimensión; y juegos lúdicos y gi-
gantes: damas, twister, dominó, 
jenga, palotes chinos, ajedrez, 
tangramas.

El parque cuenta con distintos 
sectores especialmente diseña-
dos para los más chicos, como 
la escuelita de arena y áreas para 
pintar y dibujar. Además, se des-
tacan la palestra, el armado de 
bijouterie, la confección de ju-
guetes con productos reciclados 
y el sector para hacer burbujas. 
Hay también un sector exclu-
sivo para niños de 1 a 5 años, 
acondicionado con sombra y 
juegos acordes a su edad. Por 
primera vez se suma un arenero 
inflable, para que los chicos de 
0 a 2 años cuenten con un es-
pacio de juego y esparcimiento,  
disfrutando bajo la sombra  
los juegos de arena clásicos de 
playa.

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Tanto el acceso a las playas 
como el uso de las instalaciones 
y la participación en las activida-
des que se desarrollarán en los 
parques son totalmente gratuitos. 
En el caso de que se requieran li-
bros, pelotas, juegos de mesa o 
raquetas, los vecinos deberán de-
jar su DNI, el cual se les retorna-
rá una vez devuelto el ejemplar.   

Para garantizar un mejor ac-
ceso, el Gobierno de la Ciudad 
acordó con determinadas líneas  
de colectivos la extensión de 
sus servicios. Línea 28 (Ramal 
Puente Saavedra - Ciudad Uni- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
versitaria). Si vas en bici a Bue-
nos Aires Playa, hay un estacio-
namiento para dejarla. Se sugie-
re llevar candado. Los que vayan 
con auto pueden estacionar den-
tro del Parque de los Niños. La 
capacidad de estacionamiento es 
limitada, una vez colmada solo 
se permitirá el acceso peatonal o 
en bicicleta. 

Los menores deberán estar 
acompañados en todo momento 
por personas adultas. No se per-
mite llevar al Parque alcohol ni 
sustancias tóxicas. Tampoco el 
ingreso de animales.
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se presentó “Un oasis en la ciudad” 
verano 2017 en el museo larreta

un programa de artes en el jardín del Larreta que incluye danza, teatro, ópera, esculturas, música, 
gastronomía y mucha sociabilidad en un entorno natural y relajado.

En el mes de Diciembre, el 
Ministro de Cultura del 
Gobierno de la Ciudad 

de Buenos Aires, Ángel Mahler, 
presentó el programa de artes y 
espectáculos de verano para el 
jardín del Museo Larreta. Parti-
ciparon del evento Nicolás Helft, 
Director del Museo Larreta y 
Poli Balestrini, presidenta de la 
Asociación Amigos del Museo, 
quienes se refirieron a las obras 
de restauración realizadas en el 
predio, que incluyen el jardín, 
los caminos, la iluminación, la 
reposición de piedra partida y 
de especies vegetales. Y también 
hablaron de las que están en mar-

cha para la refuncionalización 
del interior. Asimismo, los di-
rectores teatrales Héctor Presa y 
Jorge Mazzini, cuyas obras for-
marán parte de la programación, 
resaltaron la importancia de la 
programación en el inmejorable 
marco natural del Larreta.

“Buscamos generar una ofer-
ta cultural de calidad para los 
barrios de la zona norte de la 
Ciudad; una propuesta para toda 
la familia, que integre espectá-
culos de alto valor artístico con 
la experiencia del aire libre y la 
naturaleza en uno de los jardines 
más lindos de la ciudad”, afirmó 
Ángel Mahler.

La presentación finalizó con 
un avance de la nueva obra dirigi-
da por Jorge Mazzini “Yo no soy 
la malquerida”, un espectáculo 
de humor, música y danza espa-
ñola. Es una sátira musical en la 
que actúan Graciela Pal, Miguel 
Habud, Julia Calvo, Francis-
co Pesqueira, Liliana Benard,  
Monica Salvador, Mari Cruz 
Utrera y Paco Ortega Ramos. La 
obra se presentará del 6 de enero 
al 28 de febrero,  los viernes y 
sábados a las 21.30 hs y los do-
mingos a las 20 hs. El valor de la 
entrada es de $250, estudiantes y 
jubilados con acreditación pagan  
$200.

TraTamienTOs 
clÍnicOs adUlTOs

Paola Toimaher 
Licenciada en Psicología UBA

M.N. 40386

Primera entrevista sin cargo 
honorarios accesibles 

Tel part: 4787-0912 
Cel: 15-6350-1340 

paolatoi@hotmail.com

ESTIMULACIÓN COGNITIVA  PARA ADULTOS
TALLER DE VERANO - SOLO FEBRERO

• TALLER DE CORTOMETRAJES Y CUENTOS BREVES
• SEMINARIO INTRODUCCIÓN A LA ARCILLA POLIMÉRICA *
*masa moldeable de colores vibrantes

EN MARZO REANUDA EL TALLER ANUAL DE E. COGNITIVA
ASOC. ESPAÑOLA       INFORMES: LIC. MARCELA ROMERO
CIUDAD DE LA PAZ 1760                         Te: 4809-3984
CABA                                        marcelaromeropsp@yahoo.com.ar
4784-3196

Distribuidora de artículos de limpieza 

 
 
 

Atención a consorcios, locales y particulares.
Productos de primeras marcas y sueltos.

LoS MaCaNaS
Pablo: 156515-3591

limpiezalosmacanas@gmail.com
ENtrEga SiN Cargo

flamencO en el JardÍn andalUZ

La histórica compañía Ballet Hispania presenta su nueva 
obra Falla y el Flamenco en ocasión del doble aniver-
sario, nacimiento y muerte del compositor español. Los 
integrantes de la compañía junto con el guitarrista fla-
menco Manolo Iglesias interpretan en conjunto una sin-
gular trilogía sobre las composiciones del autor gaditano 
recorriendo pasajes de “El sombrero de tres picos”, “La 
vida breve” y “El amor brujo”. Se suman las voces de la 
cantante lírica Julieta Schena y el cantor flamenco Carlos 
Soto López, quienes dan vida a los personajes más ruti-
lantes de sus obras. Se presentarán del 3 de diciembre al 
25 de marzo, los sábados a las 20 hs. La entrada cuesta 
$200. Los Estudiantes y jubilados con acreditación pa-
gan $150.

américa laTina

El 27 de enero se estrenará esta producción del Centro 
Cultural de España en Buenos Aires, como parte del pro-
yecto Teatros ejemplares. Se trata de una adaptación de 
La gitanilla, de Miguel de Cervantes Saavedra, con dra-
maturgia y dirección de Maruja Bustamante. Se presen-
tará del 27 de enero al 3 de marzo, los viernes a las 20 hs.  
Entrada: $150. Estudiantes y jubilados con acreditación: 
$125.

el regresO de Ulises

Vuelve la ópera al jardín del Larreta, en una nueva pro-
ducción del Festival Opera Tigre. Concebida y dirigida 
por el director polaco Michal Znaniecki, El regreso de 
Ulises se presentará en dos únicas funciones, el 11 de 
febrero a las 20 y a las 22 hs. Entrada: $350. Estudiantes 
y jubilados con acreditación: $300.

dOs PenélOPes Ulises

Due Penelope Ulisse nace como estudio de la relación 
en cuanto a materia humana y teatral. Para ella da voz y 
cuerpo a los dos protagonistas de La Odisea de Homero 
en el momento en el que se reencuentran tras veinte años 
de separación. Los atrapa en el momento en el cual el 
mito toma una dimensión privada, íntima. Elenco: Gian 
Domenico Cupaiolo, Anna Carla Broegg. Miércoles 1 y 
jueves 2 de febrero a las 20 hs. Entrada: $200. Estudian-
tes y jubilados con acreditación: $150.

clásicOs infanTiles

El grupo La Galera Encantada, dirigido por Héctor Pre-
sa, presenta sus clásicos infantiles. Durante todo el vera-
no por la tarde las familias podrán disfrutar obras como 
Maria Elena, Lindo el patito feo, Los tres chanchitos, 
Maléfica una bella en apuros, Blancanieves y los ocho 
enanitos, y dos estrenos muy especiales: El Cuiki, Histo-
rias de por ahí, Malas palabras y Pido gancho, la historia 
de Carlitos y Violeta. Se presentarán del 4 de enero al 26 
de febrero, los miércoles, jueves, viernes, sábados y do-
mingos a las 18 hs. Entrada: $150. Estudiantes y jubila-
dos con acreditación: $125. El teatro Larreta NO realiza 
reservas. Se venden las entradas en boletería por orden 
de llegada hasta ocupar la capacidad de la sala. Horario 
de boletería: desde una hora antes del comienzo de la 
primera función.

visiTas gUiadas al JardÍn

El Jardín Andaluz estimula los sentidos. Detrás de los 
muros hay un paraíso secreto que ofrece placeres y de-
licias a quienes se animen a descubrirlo. Sus laberintos 
invitan a vivir una experiencia natural en la ciudad. De 

martes a domingo a las 11 y 14.30 hs. Es una actividad 
gratuita, sin inscripción previa. Se suspende por lluvia.

cOnversaciOnes en el JardÍn

El encuentro comienza con una visita guiada breve, lue-
go cada visitante escribirá sus sensaciones y emociones 
al recorrer los laberintos del jardín, y al final se hará una 
lectura y reflexión sobre los escritos. Los viernes de 11 
a 12 hs, a cargo de Antonio Sturla, jardinero del Museo. 
Es una actividad gratuita, con inscripción previa envian-
do un Email a museolarreta@buenosaires.gob.ar con el 
asunto “Conversaciones en el jardín”. Se suspende por 
lluvia.

Taller de JardinerÍa PrácTica

La actividad se centra en el aprendizaje de las prácticas 
básicas de jardinería. Se abordan temas como plantación, 
fertilización, multiplicación de gajos, diseño inicial de 
jardines y elaboración de compost. Los martes y jueves 
de 11 a 12.30 hs, a cargo de Antonio Sturla, jardinero del 
Museo. La actividad es gratuita, con inscripción previa, 
enviando un Email a: museolarreta@buenosaires.gob.ar 
con el asunto “Taller de Jardinería Práctica”. Cupos limi-
tados. Se suspende por lluvia.

cOnvOcaTOria de fOTOgrafÍa

Invitamos a aficionados y estudiantes de fotografía a to-
mar imágenes del Jardín Andaluz y compartirlas en redes 
sociales con #jardinescreativos. Todos los meses el Mu-
seo y el público elegirán una imagen para imprimir en 
postales. La actividad es gratuita y se realiza de martes 
a domingos de 10 a 18 hs acreditándose en el ingreso al 
jardín.

Los actores de “Yo no soy la malquerida” durante la presentación. 

Programa de actividades en el museo larreta
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Para disfrutar en el cine

Teatro en Buenos aires
TEATRO: MULTITEATRO

Av. Corrientes 1283

Escuela de Fútbol  
Infantil “La Cantera”
Actividades para niños de 4 a 12 años.

INFORMES:
Cel 15-62847035 / Email: efi_lacantera@hotmail.com
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el año del mono de fuego

Como cada año, la Colectividad China en Argentina, or-
ganizó el Festival de la Primavera, más conocido como 
Año Nuevo Chino. El mismo fue presentado por la Em-
bajada de la Republica Popular China y auspiciado por 
la Federación Argentina de Colectividades, la Subsecre-
taría de Derechos Humanos y Pluralismo Cultural de Bs. 
As. y la Dirección de Colectividades de la Ciudad. Los 
festejos se realizaron el sábado 30 y el domingo 31 de 
enero, a partir del mediodía, en la plaza “Parques Nacio-
nales”, ubicada en la Av. Figueroa Alcorta, entre Sucre 
y Echeverria. En el marco de los festejos se presentaron 
tanto artistas chinos como de otras colectividades que 
habitan Argentina, ya que el objetivo del evento era la 
integración y la diversidad cultural. Como siempre es-
tuvo presente el Dragón. Tampoco faltó la danza de los 
Leones, las exhibiciones de artes marciales, los bailes 
típicos, las muestras de caligrafía y tai chi, de Chikung, 
la música y un desfile muy especial de moda étnica. 
También hubo stands donde se podían adquirir objetos 
de decoración, prendas, comidas y bebidas típicas chinas 
y de las colectividades participantes. Los festejos fina-
lizaron el domingo por la noche con el show de fuegos 
artificiales.

cacerolazo

El 12 de Abril el movimiento BUENOS AIRES NO SE 
VENDE organizó un cacerolazo en Av. del Libertador, 
más precisamente en la puerta del club Tiro Federal 
Argentino, en rechazo a la intención de la Legislatura 
porteña de aprobar la creación de la Agencia de Bienes 
S.E, una inmobiliaria de tierras públicas que impulsará la 
venta de inmuebles de la ciudad. Trabajadores de UTE-
DYC (Unión de Trabajadores de Entidades Deportivas 
y Civiles), llegaron a las 18.30 horas marchando por Fi-
gueroa Alcorta, Udaondo hasta llegar a destino, donde se 
encontraron con miembros del Consejo Consultivo, ve-
cinos de la Comuna 13 (Belgrano, Colegiales y Núñez) 
y socios del Tiro Federal Argentino. Entre bombos, ca-
cerolas, y volantes que se repartían, hicieron escuchar su 
propuesta, cortando parcialmente la Av. del Libertador 
en dirección hacia la General Paz. A su vez llevaban dife-
rentes banderas con las siguientes inscripciones: “Defen-
der lo que es nuestro”, “No a la relocalización del Tiro 
Federal”, “Basta de negocios a costa de vecinos”. Hasta 
el presidente del Tiro Federal, salió en un momento a 
hablar ante la requisitoria de las cámaras de televisión 
que se hicieron presentes en el lugar. Este proyecto ha 
tenido el rechazo absoluto y unánime de todos los que 
participaron de la Audiencia Pública que se realizó en la  

 
 
 
 
 
 
 
 
Legislatura. “Queremos una ciudad para sus habitantes y 
no para los negocios inmobiliarios”, reclamaron los ma-
nifestantes.

Bingo
El 20 de Abril se produjo un incendio en el Bingo de Bel-
grano, en cual no se registraron heridos. Aparentemente 
el siniestro se inició por un escape de gas en la sala de 
máquinas. Las llamas produjeron una columna de humo 
negro que se pudo ver a la distancia y que alertó a los 
vecinos que llamaron a los bomberos. Días más tarde, el 
Bingo de Belgrano, que tenía la concesión vencida hace 
2 años, cerró sus puertas por una orden de Lotería Na-
cional.

secuestros
- El 7 de abril, cerca de las 2.30 de la madrugada, 2 jó-
venes que circulaban en un Audi, fueron secuestrados en 
Campos Salles al 2300. Los secuestradores no alcanza-
ron a realizar llamados extorsivos, ya que el celular de la 
víctima se había quedado sin batería y no podían revisar 
sus contactos. Finalmente, la pareja fue liberada cerca de 
las 6.30 en José C. Paz, sin que se pagara ningún rescate.
- El 9 de Mayo, una pareja de novios, fueron secuestra-
dos en J. Azurduy al 3000. Los captores exigieron un res-
cate pero nunca llegó a concretarse. Finalmente pudie-
ron escapar, los delincuentes huyeron, y el joven herido 
por un disparo fue asistido en un hospital aunque estaba 
“fuera de peligro”.
- El 22 de mayo por la noche un joven de 29 años que 
circulaba en un Citroen C4, fue interceptado en M. Ugar-
te y Amenábar por 2 autos que le cortaron el paso. Los 
captores solicitaron un rescate que nunca llegó a concre-
tarse. El joven fue liberado en la localidad de José León 
Suárez. Lo dejaron bajar, pero cuando empezó a correr le 
efectuaron un disparo que ingresó en el glúteo izquierdo. 
La víctima, fue trasladada al Hospital, aunque su estado 
no revestía gravedad.
- Durante la mañana del 26 de mayo, cuando un hombre 
intentaba ingresar a su kiosco, ubicado en la calle Vidal 
al 3700, fue sorprendido por un delincuente que se lo 
llevó en una camioneta. El hombre decidió arrojarse del 
vehículo en movimiento, logró huir de los secuestradores 
y pidió ayuda a unas personas que se encontraban en la 
puerta de un comercio.

casamiento
 

Guillermo Vilas, vecino de Belgrano, se casó por iglesia 
el 21 de mayo en la parroquia Nuestra Señora de las Mer-
cedes, ubicada en Echeverría y Migueletes. Ya lo había 
hecho días antes en el registro civil de Avenida Cabildo.

inundaciones
- El 7 de Junio se inundó la calle La Pampa, entre Ram-
say y Húsares, debido a la rotura de un caño maestro de 
agua de un metro de diámetro. La inundación se extendió 

por los bosques de Palermo en un radio de 300 metros.  
- El jueves 25 de agosto por la mañana, la rotura de un 
caño maestro en la calle Sucre al 1600, ocasionó que se 
inundara la zona. Tanto Sucre como Montañeses estaban 
llenas de agua. El incidente se produjo mientras hacían 
tareas de renovación de una válvula de 1.100 milímetros 
y de un caño. Debido al desborde de agua, fue necesario 
interrumpir el paso del Ferrocarril Mitre, ramal Tigre.

excursionistas campeón
El sábado 11 de Junio, Excursionistas en su cancha, con 
alrededor de 8000 espectadores, venció 1-0 a Sacachis-
pas obteniendo así el Campeonato de Primera “C” y el 
Ascenso a la Primera B Metropolitana.

homenajes
- El 6 de Julio por la mañana, los padres de Alfredo Mar-
cenac le rindieron un homenaje a su hijo, en el lugar don-
de cayó muerto en el año 2006, a pasos de la esquina 
de Av. Cabildo y José Hernández. Familiares, amigos y 
vecinos de Belgrano se hicieron presentes y repartieron 
volantes con la imagen del autor de los disparos donde se 
podía leer: “La familia Ríos y nuestra justicia penal deci-
dieron hacerlo pasar por un pobre loco, esquizofrénico e 
inimputable, que no comprendía lo que hacía, pero Ríos 
es un peligroso asesino que no puede estar libre”.
- El 30 de Julio, con motivo del segundo aniversario de 
la muerte de Pablo Tonello, y por iniciativa de la legis-
ladora Natalia Fidel (SUMA+), el legislador José Luis 
Acevedo (Pro) y la vicepresidente primera de la Legis-
latura, Carmen Polledo (Pro), se colocó una placa en su 
homenaje. Pablo fue asesinado el 30 de julio de 2014, en 
Avenida del Libertador y Federico Lacroze, mientras se 
dirigía a su trabajo en bicicleta. En el lugar, cuelga una 
bicicleta blanca que colocaron los ciclistas para home-
najearlo. 

hospital Pirovano

El 12 de julio con motivo de celebrarse el 120 aniversa-
rio del Hospital Pirovano, se colocaron unas placas con-
memorativas, desfilaron banderas de colegios de la zona 
y se entonó el himno Nacional acompañado por la banda 
sinfónica de la Policía Metropolitana.
 
Barrancas de Belgrano
El viernes 14 de octubre, se realizó el acto de reinaugura-
ción de las tres plazas de Barrancas de Belgrano, en una 
puesta en valor del predio que incluyó la reconstrucción 
de veredas, solados y reparquización. 

ciclista atropellada
El jueves 27 de Octubre alrededor de las 20 horas atrope-
llaron a una mujer que circulaba en bicicleta por Av. Ca-
bildo en dirección a Palermo. El accidente que se produ-
jo entre Blanco Encalada y Olazabal, provocó la muerte 
de Silvina Urbina. El único testigo es un colectivero que 
vio cuando la ciclista se metió queriendo pasar por la iz-
quierda a un camión lleno de brea y este la cerró atrapán-
dola con las ruedas traseras. La mujer quedó debajo del 
camión siendo despedida a metros. El camionero siguió 
su camino sin parar a ver que había sucedido. El 06 de 
Noviembre se colgó una bicicleta blanca en el lugar del 
hecho, en su memoria, para que toda persona que pase 
por ahí recuerde a Silvina.

lo que pasó, pasó
anuario

un resumen de los hechos acontecidos en la comuna 13 en el año 2016.



mi BelgranO - Enero de 2017 POr el BarriO 17

Un vecino distinguido del barrio
homenaje

En la madrugada del viernes 16 de diciembre, falleció en la ciudad de buenos Aires, a la edad  
de 88 años, el eminente historiador y periodista Enrique mario mayochi. 
Por Prof. Silvia Vardé
Pte. Junta de Estudios 
Históricos de Belgrano

Dolorosamente repercutió 
en todos los que lo cono-
cimos y en la comunidad 

del barrio de Belgrano la noticia 
del fallecimiento del Prof. Enri-
que Mario Mayochi ocurrida el 
16 de diciembre de 2016. Vecino 
distinguido del barrio de Belgra-
no, conocía cuanto se puede sa-
ber de su pasado, de sus hombres 
memorables, de sus edificios em-
blemáticos y de su historia. Fue 
docente, investigador, periodista 
y miembro fundador de la Junta 
de Estudios Históricos de Bel-

grano. Recibió del Concejo De-
liberante de Buenos Aires la dis-
tinción de Historiador Porteño. 
Integró numerosas entidades cul-
turales, entre ellas la Academia 
Nacional de Periodismo, del Ins-
tituto Nacional Sanmartiniano y 
de la Academia de Artes y Cien-
cias de San Isidro. Fue autor de 
una decena de libros, entre lo que 
cabe mencionar “Belgrano, del 
pueblo al barrio (1855-1998)” y 
cientos de artículos periodísticos 
sobre el pasado porteño y la his-
toria nacional.

Todos los que tuvimos la suer-
te de conocerlo y tener su amis-
tad estamos muy tristes. Mien-
tras escribo estas líneas recuerdo  

nuestras charlas, cargadas de 
anécdotas y sus sabios consejos. 
No sé si alguna vez le agradecí 
todo lo que había hecho por mí, 
si no lo hice quiero hacerlo aho-
ra: gracias por su confianza y el 
afecto que siempre me demostró, 
por enseñarme mucho y por ha-
berme brindado su invalorable 
amistad.

Profesor Mayochi como lo 
vamos a extrañar. El barrio de 
Belgrano ha perdido un vecino 
que conocía y amaba su historia. 
Lo recordaremos vivaz, inquieto, 
trabajador y nunca indiferente 
ante el conocimiento. Nos llevará 
mucho tiempo acostumbrarnos a 
su ausencia.

ESTUDIO JURIDICO Y CENTRO DE MEDIACIÓN Y ARBITRAJE
DRA. DIANA SEVITZ (ABOGADA, MEDIADORA, ARBITRO)

Conozca los nuevos cambios que se introdujeron en la Propiedad Horizontal 
a partir de la implementación del nuevo CC y Com desde el 1 de enero de 
2017. Nuevos derechos y deberes para consorcistas, administradores y con-
sejo de propietarios, nueva forma de ejecución de expensas, nuevas formas 
de realizar asambleas. Los asesoramos en la nueva normativa a propietarios y 
administradores.

SOLICITAR ENTREVISTA AL 4784-8251 
Facebook: consorcios hoy Twitter: @dianasevitz   

Web: www.estudiodianasevitz.com.ar  

adminisTrandO en lOs TiemPOs del  
nUevO códigO civil y cOmercial 

Manual teórico y práctico para  
Consorcios de Propiedad horizontal 
se puede adquirir en: Amenabar 2531   
Precio: $ 400 (No se consigue en librerías) 
Pedidos: info@mibelgrano.com.ar

Para más información:  
www.mibelgrano.com.ar/consorcios

aParTamenTOs de  
alqUiler TemPOrariO  
4762-6859 / 4509-6755  

15-4938-1902 
rentahouseinbsas@yahoo.com.ar  

www.rentahouseinbsas.com.ar
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Con la misma calidad y atención  de siempre
v. de Obligado y monroe

PARRIllA y PIzzA 
La Siembra

4784 - 4274

QUERES REMODELAR
TU PROPIEDAD?

Hacelo de una manera 
Segura y Oportuna

CUBICO 
arquitectos - asociados
  Tel: 4702-9386
  Cel: 15-2326-4132
infocubicoarq@gmail.com

   @cubicoarqs
/cubicoarq

Asesoramiento - Climatización
Reparaciones - Servicio Naútico

ABOGADA
JUBILACIONES Y PENSIONES
REPARACIÓN HISTÓRICA
FIRMA DE CONVENIOS 

ANTE ANSES

CONSULTAS  
15-6216-9732  

eleaere10@yahoo.com.ar

cOnTadOr PÚBlicO  
dr. dariO a. cOnsiglieri 

Impuestos - Pymes - Monotributo 
Sueldos - Profesionales - Comercios 
4641-5855 / 15-6140-7015 

estudioconsiglieri@fibertel.com.ar / www.estudioconsiglieri.com.ar

venTa de PasaJes 
en ómniBUs 

Amenabar 2531. Tel: 4789-9164 
A todo el país y países limítrofes  

Tarjetas de Crédito y Débito.  
Más de 120 empresas.  Más de 1600 destinos.

raqUel TarOT
Resolvé tus problemas 

REIKI

Consultas en consultorio   
o a domicilio. 
Eventos sociales.

HOnORARIOS ACCESIBLES
teléfono: 4787-4019

raquevaz@hotmail.com

vendO aUTO Unica manO
Volkswagen Gol 1.6 POWER 5P

AÑO 2005  -  KM 46800
CONSULTAR EN:  
AMENABAR 2531. TE: 4789-9164

marche una multa
estacionamiento

Hace unos años, existía una bicisenda en avenida Del Liber-
tador, que iba sobre la vereda desde Dorrego hasta Olleros, 
y atravesaba dos escuelas. Durante los días hábiles, a la hora 
de entrada y salida de los alumnos, la vereda estaba repleta 
de chicos y algunos ciclistas pasaban a mucha velocidad. 
Por tal motivo la Justicia Contravencional Porteña ordenó a 
la Ciudad retirar la bicisenda que estaba sobre la vereda. En 
su lugar, se construyó una ciclovía que va debajo de la vere-
da, sobre la avenida Del Libertador entre el 4600 y el 5000, 
prohibiendo el estacionamiento vehicular en ese tramo.  La 
ciclovía tiene 2,35 metros de ancho, un espacio de 0,80 cm 
lindero a este carril exclusivo para el descenso y ascenso 
del micro escolar, y hay una dársena para la detención de 
los vehículos escolares. Todo muy lindo, ahora los chicos 
no corren riesgo, pero se olvidaron de un pequeño detalle: 
¿Dónde pueden estacionar los padres que llevan los hijos a 
esos colegios? Los autos se detienen al lado de la ciclovía, 
en un tramo dónde antes se podía estacionar y ahora no. A 
diario pasan los agentes de tránsito y después los padres re-
ciben multas. ¿Cuál es el objetivo de esas multas? ¿Ordenar 
el tránsito o recaudar? ¿En Enero y Febrero también pasan 
los agentes por ahí? La Av. del Libertador es lo suficiente-
mente ancha, como para que los padres detengan sus autos 
unos minutos y puedan dejar o retirar a sus hijos e irse. ¿Por 
qué hacen las multas? ¿Hay padres que se quedan mucho 
tiempo? ¿Por qué no ponen un agente de tránsito que apure 
a los autos? ¿Por qué no hicieron una dársena para que los 
padres puedan estacionar? Solucionaron un problema grave, 
y generaron otro menor.
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correo de lectores de mi Belgrano
la voz de los vecinos

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por Email: lectores@mibelgrano.com.ar        

avivada criOlla 
MarÍa: Les envío una foto de un 
sector de la cuadra de Cuba al 2100. 
Pintaron de amarillo el cordón donde 
BIEN se podría estacionar un auto. Hay 
2 entradas/salidas de garage pero en  

el tramo que hay entre ambos (sin bajada 
de cordón) cabe perfectamente un auto. 
Supongo que lo pintó el Consorcio del 
edificio que está allí. ¿Una “avivada crio-
lla” más?

grandes edificaciOnes
JorgE: Cuando vine a vivir a este glo-
rioso barrio de Núñez, desde el mismo 
balcón, podía contemplar el Río de la 
Plata con su tránsito fluvial en  plenitud,  
pero a medida que transcurrió el tiempo, 
grandes edificaciones lo fueron tapando y 

en este momento, hay una obra en cons-
trucción, y el nuevo edificio me impedirá 
ver el estadio MONUMENTAL DE RÍ-
VER PLATE.  ¡Que dolor! Les envío una 
foto con el patético escenario. Estoy de-
solado. ¿Comparten mi aflicción?

Un desPrOPósiTO
MElINa: En Delgado y Av. Elcano vol-
vieron a asfaltar una calle que estaba en 
buen estado. A los vecinos de los barrios 
de Belgrano R y Colegiales no nos hacen 
falta estos trabajos. Por favor inviertan 

todo ese dinero en mejorar las escuelas 
y los hospitales. Hay tanto por hacer y  
tanta gente a quien ayudar que asfaltar  
una calle en buen estado es un despropó-
sito.

mOnrOe al 1800
JuaN: El paso a nivel de Monroe al 1800 
está desde hace años tan deteriorado que 
debe ser transitado a muy baja velocidad. 
Además, muchos conductores, para evitar 
los gigantescos pozos, se desvían hacia el 
paso peatonal, invadiendo ese sector, lo 
cual pone en riesgo al caminante. Y los 

embotellamientos son de hasta cuatro o 
cinco cuadras por la lentitud con la que 
deben cruzar los vehículos. Habiéndo-
se hecho tantas y buenas obras en los 
pasos a nivel, incluyendo túneles, no se  
comprende que este problema no se re-
suelva.
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NUEVA SUCURSAL NÚÑEZ

Desde 1980 brindando a nuestros vecinos el 
mejor servicio inmobiliario

montañeses 1873. tel: 4782-6458
info@romapropiedades.com  

www.inmobiliariaroma.com.ar 

hECTOR ROMA  
Matrícula 411 CUCICBA 

DIEGO ROMA  
Tasador, Martillero Publico y Corredor 

           

La Pampa 2055 CABA 
Tel: 4784-5146 /4785-5456  
emartinelli@martinelli1.arnetbiz.com.ar

54 AÑOS EN El BARRIO DE BElGRANO   
DESDE lA  ÉPOCA DE lAS CASONAS CON TEJAS

MI BElgraNo
Editamos mensualmente el Diario Mi Bel-
grano con una tirada de 12.000 ejemplares 
(9.000 en papel. 3.000 On-Line). El mismo  
se distribuye en domicilios particulares,  
comercios, bares, empresas, negocios y en 
nuestros revisteros.

DIstrIBuCIÓN: Retirá tu ejemplar en 
forma gratuita en nuestros revisteros: Ame-
nábar 2531, Lince (V. Obligado 2272), Ci-
nema City (Av. Cabildo 2702), Pescadería 
Esturión (Av. Congreso 2433), IN&PR 
(Amenabar 1990), Roma (Montañeses 
1873), Ctro Salud (M. Pedraza 1558), Seoa-

ne (V. Obligado 2782),  “El Greco” (Núñez 
y Crámer), Rulos (Juramento 2638) y “La 
Moderna de Núñez” (C. Larralde 1901),
ENvÍo a DoMICIlIo: Si vivís en Bel-
grano, Núñez o Colegiales, podés recibir Mi 
Belgrano en tu domicilio. El costo de envío 
es de sólo $10 y el pago se realiza anual, 

abonando $120.  Suscribíte en Amenábar 
2531, de lun a sáb de 11 a 21 hs o en: www.
mibelgrano.com.ar/anual
oN-lINE: Si querés recibir todos los me-
ses  Mi Belgrano en forma gratuita solici-
talo por Whatsapp al 15-4409-3466 o por 
Email a newsletter@mibelgrano.com.ar

DELIVERY

4785-8755
MIGUELETES 1960

www.lareinadejunin.com

PASTAS FRESCAS  
ARTESANALES

SIN COLORANTES NI CONSERVANTES

 
AV. CABILDO 2758 - C.A.B.A 

Tel.: 4787-9607 / E-mail: belgrano@valerialynch.com.ar

Abiertas las inscripciones 2017

 
 

Configuración de PC, Notebook y Redes
4703-2174 / 15-5655-4734

sircarl24@yahoo.com.ar

Venta Y SerVicio tecnico  
De computaDoraS

 
Nuñez 2391. Tel: 4701-4977
Trabajos de gráfica 
Copiado & Impresión Blanco  
y Negro,  Color / Sellos /  
Plastificados / Fax / Escaneos.
libreriapuntoaparte@gmail.com

LibRERiA  
escolar/comercial

Vuelta de Obligado 2272  
tel: 4788-0269

copias de llaves de auto  
con inmovilizador (chip). 

tecnología de punta en máquinas   
para el duplicado de llaves.

mi Belgrano river
edición nro 12

- fernando cavenaghi le puso 
fin a su exitosa carrera. A  
través de  una carta y un video, 
el goleador eligió river Plate 
para anunciar su retiro de la 
actividad profesional. 

- Fútbol de exportación: Algu-
nas joyas de river Plate que 
emigraron a Europa. 

- Edición 2017 de La copa Li-
bertadores de América. 

- merlo, fillol, d. onega y 
Alonso: glorias de river, cuen-

tan el inicio de su camino en el 
fútbol. 

- Tenistas “millonarios”: glo-
rias del tenis argentino, hin-
chas del más grande. 

- diego gutierrez: reportaje al 
capitán y símbolo del equipo de 
vóley de river que logró el as-
censo en el año 2016. 

- famosos hinchas de river 
plate: cuentan como se hicie-
ron fanáticos y su primera vez 
en la cancha.

versión de PaPel
Se puede adquirir en Amenabar 2531 de 
lunes a sábado de 11 a 20 horas por solo 
$10. Si vivís o trabajás en el Centro o en los 
barrios de Belgrano, Colegiales, Núñez, 
Saavedra, Villa Urquiza, Palermo, Villa 
Crespo o Flores, por un pago anual de 
$120, podés recibirlo todos los meses en 
tu domicilio. Solicitalo al Email: info@ 
mibelgranoriver.com.ar o por Whatsapp: 
15-4409-3466.

versión Online
Se puede bajar la versión online en for-
ma gratuita, ingresando a la página web: 
www.mibelgranoriver.com.ar


